

TITULARES LOCALES

Impondrá el IEE fechas de debates

Ante la falta de interés por parte de los candidatos a diputados locales de mayoría relativa, el IEE impondrá un calendario de debates los cuales se llevaran a cabo de forma obligatoria en la segunda semana de junio en los 26 distritos electorales, para lo cual se destinaran mas de 1.5 millones de pesos . (El Sol de Puebla)

Ayuntamiento dio contrato como proveedor a Gali Fayad

A pesar de que el lema del gobierno del estado ha sido que "nadie está por encima de la ley", fue a mediados del 2011 cuando el Ayuntamiento de Puebla contrató a la empresa Nueva España de Puebla, S.A de C.V, para la adquisición de uniformes del personal operativo, de la cual, el ahora candidato por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad era socio en un 40 por ciento, de acuerdo con su declaración patrimonial como Secretario de Infraestructura. (Heraldo)

El PRI intenta una elección de Estado

El líder nacional del PRD, Jesús Zambrano consideró que en Puebla, la verdadera elección de Estado la quieren hacer los delegados federales, quienes a través de las dependencias, quieren operar a favor de los candidatos del PRI. (Síntesis)

Agüera revira a Gali el tema de seguridad

Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo, señaló a Antonio Gali Fayad, abanderado de Puebla Unida, de minimizar la problemática de seguridad. (Intolerancia Digital)

Agüera abandona el pacifismo y se lanza a la yugular de Gali

Al convocar a los medios a rueda de prensa a las afueras del CENHCH, Agüera Ibáñez dejó a un lado su discurso pacifista de no confrontación contra Gali Fayad y se lanzó directamente en contra, al expresar "ya basta de sus afrentas", y pidió transparentar el costo del Centro Integral de Servicios (CIS) proyecto que estuvo a su cargo como secretario de Infraestructura y del cual mantiene ocultos sus costos hasta que se termine de pagar en 24 años. (Cambio)

Bloquean la construcción de gaseoducto

La pretensión de un agente subalterno del Ministerio Público de cercar un manantial, que reclama como de su propiedad, para instalar una purificadora ha provocado protestas y descontento entre los pobladores de Papatlatla en Huauchinango, quienes usan el agua para abastecer sus necesidades. (Milenio digital)

Agüera: Gali, insensible ante el incremento de la inseguridad en Puebla

El candidato de la coalición Cinco de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, recriminó a su adversario por la alianza oficial, José Antonio Gali Fayad, debido a la insensibilidad que éste ha mostrado ante el incremento dramático de la inseguridad en la capital estatal y particularmente sobre el asesinato del ex estudiante de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Diego Chaires. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

Riqueza de candidatos enfrenta a Coalición 5 de mayo y Puebla Unida

Las declaraciones patrimoniales de Antonio Gali Fayad, abanderado de la alianza Puebla Unida, y Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo, enfrentaron a sus equipos de campaña, los cuales exigen transparentar la totalidad de los bienes con los que cuenta cada uno de los aspirantes a la presidencia municipal. (e-consulta)

Moreno Valle ponen en marcha la nueva flotilla de 70 autobuses ADO

La seguridad ha permitido que a Puebla lleguen nuevas inversiones, aseguró el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, al poner en marcha la nueva flotilla de 70 autobuses de la empresa ADO que a partir de este día cubrirán la ruta México-Puebla y Puebla Tehuacán. (Periódico digital)

Candidatos del PRI-PVEM desprecian a grupos LGBT

Legislar a favor de colectivos de personas gays, lesbianas, bisexuales y transexuales (LGBT), no está dentro de la agenda legislativa de los candidatos de la coalición '5 de Mayo'. En una rueda de prensa conjunta que dieron los abanderados tricolores de los diversos distritos de la capital y zona metropolitana, reiteraron que sus prioridades son temas que permitan mejorar la seguridad y la economía de Puebla. (Contraparte)

Enrique Agüera: "Mi honestidad está probada"

El candidato de la alianza 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla lamentó la guerra sucia que se ha emprendido en su contra y en la que incluso se difama a su familia, ante lo cual sólo remitió bendiciones a su contrincante y a su familia. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES

Reprueban salud

La OCDE reprobó en inversión para salud a México, que con un gasto de 6.2% del PIB en 2012, frente al promedio de 9.5%, sólo superó a Turquía. (Reforma)

En cama y aislada, Elba pasa el tiempo en prisión

La ex dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Elba Esther Gordillo pasa gran parte del día acostada, sin salir a otras áreas, en una pequeña habitación de la Torre Médica de la cárcel de Tepepan. (El Universal)

Tijuana pide aplazar el 'apagón' analógico

En el primer día del apagón analógico realizado en Tijuana hubo descoordinación, protestas y amparos. A partir de las 22:00 de Tijuana —00:00 horas de la Ciudad de México—, ayer los canales de televisión abierta dejaron de transmitir la señal análoga, para dar paso a la digital por primera vez en el país y América Latina. (Milenio digital)

Enojo y amparos en Tijuana al entrar el apagón analógico

Desde el primer minuto de este martes las televisoras de señal abierta, Televisa y Televisión Azteca, concluyeron las transmisiones analógicas de sus señales televisivas en esta ciudad fronteriza, para dar paso a la tecnología digital. (La Jornada)

México se quitará ataduras del pasado: Videgaray

México no sacrificará por nada la estabilidad macroeconómica que le ha costado mucho mantener en los últimos años, afirmó el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. (El Economista Digital)

La participación social, base de la cruzada antihambre: PRI y PAN

La senadora priista Cristina Díaz dijo ayer que, tal como la víspera refirió a Crónica la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, la Cruzada Nacional contra el Hambre es un plan integral, multidisciplinario, conformado por diferentes dependencias, mediante el cual no sólo se combate una deficiencia social —la falta de alimentación—, sino que también se atienden temas como educación, salud y medio ambiente. (Crónica Digital)

Fieles al PRI, 132 municipios; 90 bastiones priistas, a prueba en julio

A pesar de que la alternancia política en México suma casi un cuarto de siglo, en el territorio nacional todavía 132 municipios se mantienen fieles al PRI, pues no han votado por otro partido político en ese lapso, y de ellos 90 se preparan para la renovación de sus alcaldías en julio próximo. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

EL SOL DE PUEBLA

- Intensificará Protección Civil Municipal operativos de supervisión

La Unidad de Protección Civil del Ayuntamiento de Puebla intensificará sus operativos de supervisión dado que reportes oficiales anunciaron que durante los meses de junio y julio incrementarán las lluvias, reveló el titular de la dependencia, Gustavo Ariza Salvatori. Al respecto el edil Eduardo Rivera Pérez hizo un llamado a la población a sumarse al trabajo de la autoridad evitando tirar basura en las calles, porque van directamente a las alcantarillas generando taponamientos que impiden el paso normal del agua. Ambos llevaron un recorrido de supervisión en las inmediaciones del Puente México para comprobar el funcionamiento de la alarma sonora. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2998964.htm>

HERALDO

- Comuna retirará propaganda política del centro histórico

Ante la parálisis que padece el Instituto Estatal Electoral (IEE), el ayuntamiento de Puebla decidió comenzar el retiro de propaganda política del centro histórico afirmó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. Ni el ayuntamiento ni el IEE han logrado ponerse de acuerdo sobre quién debe retirar la propaganda de los diferentes candidatos, que ha sido colocada en lugares prohibidos como el mobiliario urbano de la ciudad. Como tampoco han logrado establecer sobre qué instancia deberá aplicar las multas a estos institutos, pues ninguno ha podido establecer si jurídicamente prevalece el Código Reglamentario del municipio (Coremun) de Puebla, o el Código Electoral. (Mayra Apan)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-29/politica/comuna-retirara-propaganda-politica-del-centro-historico>

HERALDO

- Evita Rivera Pérez entrar en polémica por apoyo a Gali

El edil Eduardo Rivera Pérez afirmó que no caerá en provocaciones y no se subirá a la contienda política, en respuesta a los señalamientos del PRI en el sentido de que ocupa la estructura municipal para apoyar a Antonio Gali, luego de que el alcalde acompañó en un mitin al candidato panista. Al estilo de Melquiades Morales, el munícipe afirmó que "nos pondremos una bolsa de hielo en la cabeza", y evitará cualquier contestación que genere polémica, pues el PRI lo que busca es una provocación ante la desesperación en la que está cayendo. El pasado domingo, Rivera Pérez acompañó al candidato de la Coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, a un mitin en la colonia Santa Margarita, al sur de la capital. (Mayra Apan)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-29/politica/evita-rivera-perez-entrar-en-polemica-por-apoyo-gali>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Rivera: me pondré una bolsa de agua fría y no caeré en provocaciones

Eduardo Rivera Pérez afirmó que no caerá en provocaciones y no se subirá a la contienda política.

En respuesta a los señalamientos del PRI en el sentido de que puso a disposición de Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida para sucederlo, por haber acompañado al panista a un mitin político, Rivera Pérez subrayó que se trata de una provocación más del tricolor por la "desesperación" de ese partido. "Me pondré una bolsa de hielo en la cabeza", subrayó el edil, quien agregó que su prioridad es el gobierno de la ciudad. Sin embargo, afirmó eso no quiere decir que dejará de lado su participación dentro de la campaña de Gali Fayad; por el contrario, dijo que apoyará a su candidato en días inhábiles y cuando la ley y su tiempo se lo permitan. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rivera-me-pondre-una-%C2%93bolsa-de-agua-fria%C2%94-y-no-caere--en-provocaciones_id_24977.html

E-CONSULTA

- Rivera Pérez mantendrá apoyo público a Gali Fayad

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, justificó su presencia en el mitin político de Antonio Gali Fayad del pasado domingo en la colonia Santa Margarita, al asegurar que esto no representa violación alguna de los códigos electorales. "No vamos a caer en provocaciones", indicó el edil en relación a las críticas que han expresado los dirigentes del tricolor por su participación en el acto del candidato de la coalición Puebla Unida, y recordó a los priístas que durante la elección de 2010 el entonces gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, apoyó a Javier López Zavala en los eventos de campaña. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21726

E-CONSULTA

- Pide edil que la gente colabore en esta temporada de lluvias

Al realizar un recorrido de supervisión de la alarma sonora ubicada en los márgenes del río Atoyac, atrás del puente México, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, pidió a la población

colaborar en los trabajos de limpieza hechos por la autoridad evitando tirar basura y desperdicios en ríos y barrancas. Indicó que en la presente temporada de precipitaciones pluviales es indispensable la suma de esfuerzos de los gobiernos pero también de la ciudadanía, dado que los meses de junio y julio serán considerados los más "lluviosos". (Genaro Munguía)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/pide-edil-que-la-gente-colabore-en-esta-temporada-de-lluvias>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Instruye Eduardo Rivera retirar de inmediato la propaganda en el Centro Histórico Pese a que aún espera la respuesta del Instituto Estatal Electoral (IEE), sobre quién será la instancia encargada de retirar y sancionar a los partidos, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, instruyó a la Secretaría del Medio Ambiente y Servicios Públicos retirar de inmediato toda la propaganda colocada ilegalmente en el Centro Histórico y que en este momento da la peor imagen de esta zona de la ciudad. El edil reiteró que el Ayuntamiento de Puebla está en la mejor disposición de ser una autoridad coadyuvante en este proceso electoral, pero sin dejar de lado sus responsabilidades inmediatas. (Marco Fierro)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51724

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- Revisa Rivera alarmas en ríos y barrancas
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, supervisó algunas de las 43 alarmas instaladas en ríos y barrancas de la capital poblana, de las cuales dijo tres serán reparadas que fueron víctimas de vandalismo, a fin de tenerlas en función al 100 por ciento para prevenir a tres mil familias que se encuentran en riesgo por posible inundaciones. Por la llegada de la temporada de lluvias, la dirección de Protección Civil Municipal seguirá con el desasolve y chapeo de estos arroyos, aunque a través de su titular Gustavo Ariza Salvatori se hizo un llamado atento a los poblanos para evitar tirar basura en estos lugares o en las calles que se acumuló y provoque desbordamientos. (Evangelina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/56541revisa-rivera-alar-mas-en-ríos-y-barrancas#.UaVLQ5Y2VRs>

NG PUEBLA

- Gobierno no caerá en provocaciones: Rivera
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aclaró que su gobierno tiene una "bolsa de hielo fría" en la cabeza y no caerá en provocaciones, en alusión a las declaraciones de priistas respecto a que su presencia en eventos de Antonio Gali Fayad se deben a que la coalición Puebla Unida se está desinflando. En entrevista, el edil capitalino se limitó a decir que seguirá trabajando, como hasta ahora, a favor de los ciudadanos, además de que señaló ha manifestado en reiteradas ocasiones que los fines de semana y ratos libres asistiría a apoyar a quien fuera el candidato de su partido. (Evangelina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/56526gobierno-no-caerá-en-provocaciones-rivera#.UaVLrpY2VRs>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

HERALDO

- Ayuntamiento dio contrato como proveedor a Gali Fayad
A pesar de que el lema del gobierno del estado ha sido que "nadie está por encima de la ley", fue a mediados del 2011 cuando el Ayuntamiento de Puebla contrató a la empresa Nueva España de Puebla, S.A de C.V, para la adquisición de uniformes del personal operativo, de la cual, el ahora candidato por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad era socio en un 40 por ciento, de acuerdo con su declaración patrimonial como Secretario de Infraestructura. Esta contratación, la cual ascendió a 214 mil 985.20 pesos, demuestra que la licitación estuvo amañada, pues benefició a la empresa de Antonio Gali Fayad. (Josefina Álvarez)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-29/portada/ayuntamiento-dio-contrato-como-proveedor-gali-fayad>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Ante lentitud del IEE, comienza el ayuntamiento el retiro de propaganda política
El ayuntamiento de Puebla decidió comenzar con el retiro de propaganda política de las calles del Centro Histórico, ante el retraso de dos semanas del Instituto Electoral del Estado (IEE), no tiempo en que este organismo no ha podido determinar a quién corresponde el retiro de esta publicidad ni los criterios para la aplicación de multas. Ayer, el personal de la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Municipales comenzó con el retiro de los plásticos con las imágenes de los candidatos de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad; de Miguel Ángel Ceballos, del PT, y de Enrique Agüera, de la coalición Cinco de Mayo, así como de otros candidatos a diputados. (Javier Puga)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ante-lentitud-del-iee-comienza-el-ayuntamiento-el-retiro-de-propaganda-politica_id_24976.html

E-CONSULTA

- Lanzarán aplicación de smartphones con información de museos poblanos
Para agosto de este año estará disponible la primera aplicación para smartphones con información de los museos de la ciudad de Puebla. Esta aplicación es desarrollada por un empresario, por lo que el ayuntamiento de Puebla no invertirá recursos en la misma, informó Alejandro Cañedo Priesca, director de la Oficina de Turismo. La aportación de la comuna se enfocará únicamente a entregar a los desarrolladores toda la información relacionada a los horarios y costos de los 34 museos de la capital, así como las fechas en las que brinden sus servicios de manera gratuita. (Shanik David)
<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/lanzaran-aplicacion-de-smartphones-con-informacion-de-museos-poblanos>

PUEBLA ON LINE

- Lluvias se intensificarán en junio y julio en Puebla, advierte Protección Civil
El director de Protección Civil municipal, Gustavo Ariza Salvatori, aseguró que las lluvias en Puebla se intensificarán en los meses de junio y julio, de acuerdo con la Comisión Nacional del Agua. De ahí que, agregó, ya iniciaron los trabajos de prevención en ríos y barrancas para evitar inundaciones y desgracias que lamentar. En ese sentido, exhortó a la ciudadanía

a evitar arrojar basura a las afluentes y alcantarillas, pues ello propicia los problemas.
(Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40546:lluvias-se-intensificar%C3%A1n-en-junio-y-julio-en-puebla-advierte-protecci%C3%B3n-civil&Itemid=125

RETO DIARIO

- Al fin será retirada propaganda del centro; el resto de la ciudad, pendiente

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que instruirá al secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, para que sea retirada la propaganda de los diferentes partidos políticos del centro histórico, debido a que es considerado Patrimonio Cultural de la Humanidad. El alcalde capitalino, expresó que los diferentes partidos están impedidos para colgar pendones en este punto, por lo cual en las siguientes horas procederá el retiro de los mismos. No obstante, en el tema de la propaganda colocada en otras zonas de la ciudad que de acuerdo al Código Reglamentario Municipal (Coremun) está prohibida, Rivera Pérez, reiteró que es necesario esperar a que el Instituto Electoral del Estado (IEE) defina una solución. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46407&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Al-fin-sera-retirada-propaganda-del-centro;-el-resto-de-la-ciudad,-pendiente>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- Supervisa Protección Civil alarmas en ríos y barrancas

Protección Civil Municipal llevó a cabo la supervisión del funcionamiento de alarma del río Atoyac en el punto del Puente de México. Son 43 las alarmas distribuidas en los ríos y barrancas que se activan de acuerdo a la elevación de los niveles de agua en temporada de lluvia, con el fin de evitar una afectación en viviendas aledañas a la corriente de agua. Las alarmas cuentan con 3 fases de operación: Estrobo naranja: Indica que el agua está alcanzando un nivel de precaución. Estrobo rojo: Indica que el nivel está en un nivel crítico. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/56554supervisa-protección-civil-alarmas-en-ríos-y-barrancas#.UaXMoZZvI4E>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

EL SOL DE PUEBLA

- Hay un candidato que menosprecia el tema de la seguridad: Agüera

Enrique Agüera Ibáñez, afirmó que en Puebla hay un candidato que le preocupa la seguridad pública y otro que la menosprecia, en alusión al candidato de Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, quien lo acusó de politizar el tema. El abanderado de la coalición 5 de mayo arremetió en contra de Gali Fayad a quien le preguntó si no le dolería perder un hijo en un asalto. "Aquí hay un candidato que se preocupa por devolverle a Puebla la seguridad y otro que menosprecia atender el tema. No se vale a mi me dolería perder un hijo. Pregúntenle a quien dijo esto sino le dolería perder un hijo. Han sido incapaces de resolver el problema." (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2998958.htm>

HERALDO

- Por encima de la ley electoral RMV promueve obras

En plena veda electoral, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle nuevamente viola la ley electoral, pues no solamente se ha presentado ante el público con candidatos, sino también promueve sus "logros" en la administración, incluso cita algunas de sus obras. Hace un par de días, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) denunció y presentó un video en el que Valle Rosas está violando la ley electoral al hacerse acompañar por los candidatos a la presidencia municipal y la diputación local del municipio de Quecholac, en la entrega del Centro Integral de Servicios (CIS). (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-29/portada/por-encima-de-la-ley-electoral-rmv-promueve-obras>

INTOLERANCIA

- Castiga el gobierno de Puebla a uniformados

Policías de Puebla están ganando menos de la mitad de lo que perciben sus homólogos de otras entidades de la República, además de que reciben poca capacitación. Así lo reveló Óscar Manuel Soto Velázquez, profesor del Instituto Nacional de Ciencias Penales en materia policial, luego de presentar ponencia durante la clausura del foro "La Policía en el Sistema Penal Acusatorio". Señaló que entre los estados con policías mejor pagados se encuentran Nuevo León y Guanajuato, donde ganan hasta 18 mil pesos, y el Distrito Federal con hasta 12 mil pesos, mientras que en Puebla apenas se llega a los 8 mil pesos mensuales. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109343

INTOLERANCIA

- Agüera revira a Gali el tema de seguridad

Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición 5 de Mayo, señaló a Antonio Gali Fayad, abanderado de Puebla Unida, de minimizar la problemática de seguridad. La víspera, el candidato de Puebla Unida, al reunirse con vecinos de la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacan, afirmó que Agüera Ibáñez está tratando de politizar el tema de la inseguridad, pues el territorio poblano aún se encuentra entre los más seguros del país. "No les gusta que señalemos el abandono en el que tienen a la ciudad, el que les hayamos mostrado que las casetas estén totalmente abandonadas." (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109337

LA JORNADA DE ORIENTE

- Candidatos priistas ofrecen evitar megaobras que no sirven a la gente

Los candidatos a diputados de la coalición Cinco de Mayo presentaron ayer un decálogo legislativo mediante el cual se comprometen, en caso de ganar la elección, a impulsar una iniciativa de ley que garantice la participación, aprobación y sanción ciudadana sobre megaobras para evitar que se hagan "proyectos inservibles para la gente", como el metrobús, según explicó Bárbara Ganime, postulante a la representación popular del Distrito XIII, con sede en la capital estatal. Durante una rueda de prensa los abanderados a las curules: Claudia Hernández, por el Distrito X; Alberto Sánchez Barranco por el I, y Héctor Sulaimán, postulante a la demarcación XIV. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/candidatos-priistas-ofrecen-evitar-megaobras-que-no-sirven-a-la-gente-_id_24983.html

MILENIO

- Ofrece Agüera polideportivos y una Universidad del Fútbol
El candidato a la presidencia capitalina por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que las descalificaciones en su contra son producto de la desesperación en la alianza Puebla Unida. Ante los cuestionamientos por parte de militantes del Partido Acción Nacional (PAN) en torno a sus bienes patrimoniales que en su declaración del 2012, cuando todavía fungía como rector de la BUAP, ascendían a más de 19 millones 584 mil 990 pesos, Agüera Ibáñez denunció que sus adversarios iniciaron una guerra sucia porque van abajo en las preferencias de los electores. (Jaime Zambrano)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/752729cb3e2c951bd500cb422d9dac97>

E-CONSULTA

- Seguridad y empleo, proponen candidatos a diputados de 5 de mayo
Una propuesta legislativa que privilegia la competitividad, la participación ciudadana, el empleo, el apoyo a los empresarios, la equidad de género, la seguridad y el combate a la pobreza, fue la que presentaron los candidatos a diputados locales de la Coalición 5 de Mayo. Esta propuesta fue detallada por los abanderados en los distritos con cabecera en la capital; Claudia Hernández (10), Alberto Sánchez Barranco (11), Bárbara Ganime (13) y Héctor Sulaimán (14), así como los representantes de la zona metropolitana, Eduardo Zacatelco de San Pedro Cholula (9), Adriana Ayala Camarillo de Atlixco (21), y Sergio Salomón de Tepeaca (18). (e-consulta)
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21730

E-CONSULTA

- Habrá universidad del fútbol para Puebla: Enrique Agüera
Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de Puebla por la Coalición 5 de Mayo, propuso la creación de la Universidad del Fútbol en Puebla, para que de manera gratuita se fomente este deporte en todos los sectores y niveles de la sociedad; "ya que nos va a permitir, en alianza con las universidades, poder ofrecer una formación integral y sobre todo generar deportistas de alto rendimiento". Después de sostener una reunión con empresarios vinculados al deporte, el candidato del PRI-PVEM señaló que obras como esta y el rescate de otros espacios deportivos en colonias, barrios, unidades habitacionales y juntas auxiliares (e-consulta)
http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21727

E-CONSULTA

- Puebla perdió el tercer lugar nacional en seguridad
En una nota firmada por el reportero Javier Puga Martínez, el diario la Jornada de Oriente publica hoy que el ex subsecretario de Seguridad Pública de Puebla, Adolfo Karam Beltrán, estableció que el actual gobierno del estado debe profesionalizar a sus cuerpos de seguridad. De acuerdo con la información el ex funcionario "lamentó que ante la falta de capacitación y de no respeto a los derechos laborales de los policías, el estado haya perdido el tercer lugar nacional entre los estados más seguros del país". (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/puebla-perdio-el-tercer-lugar-nacional-en-seguridad-adolfo-karam>

E-CONSULTA

- Los poblanos piden empleos, seguridad y combatir la corrupción. Empleos, mejores salarios, seguridad y combate a la corrupción son las principales demandas de los habitantes de la ciudad de Puebla, conforme la encuesta de los despachos Möller y Strategia, auspiciada por el COE. Por ello, estos serán los principales temas que se plantearán a los candidatos en el debate que se tiene previsto para la primera quincena de junio, dijo el presidente del organismo, Sergio Curro y Martínez. Comentó que la muestra se aplicó a un total de mil 200 personas de los siete distritos electorales de la capital, las entrevistas fueron personales y tiene un margen de confiabilidad de 95.1 % y un margen de error de (+-) el 2.8 %. (Erika Mejía)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/los-poblanos-demandan-empleos-seguridad-y-combate-a-la-corrupcion>

PERIODICO DIGITAL

- Agüera afirma que su propuesta contra la inseguridad está sustentada. El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, rechazó tajantemente que esté "lucrando" con el tema de la inseguridad y retó a quienes han hecho estos señalamientos a que presenten una estrategia integral y estudiada como la que él ha propuesto para terminar con este problema. En entrevista dijo que es alarmante el repunte de la incidencia delictiva pero más preocupante —aseguró— que la violencia en los robos se haya desbordado al punto de quitarle la vida a los poblanos, quienes se resisten a perder su dinero que con su esfuerzo se ganaron. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_afirma_que_su_propuesta_contra_la_inseguridad#.UaVB_ZY2VR

PERIODICO DIGITAL

- Regordosa se compromete a gestionar más recursos para seguridad pública. El candidato a diputado por el distrito 14 de la capital poblana de la coalición Puebla Unida, Pablo Rodríguez Regordosa, informó que durante su gestión al llegar al Congreso del estado, además de promover la modificación a la ley de fomento económico, buscará adecuar el presupuesto estatal a fin de otorgar más recursos al área de seguridad pública. Destacó que esta última (la de seguridad) es una de las principales demandas de la sociedad, por ello se atenderá la petición desde el legislativo al brindar más recursos a este rubro. Por otra parte mencionó que ha recibido denuncias por parte de vecinos del distrito al que busca representar, en el sentido de que han "bajado" la propaganda de su candidatura. (Verónica Aburto)

<http://periodicodigital.com.mx>

PUEBLA ON LINE

- Popocatepetl emitió 12 exhalaciones de baja intensidad. Notimex informa que el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) de la Secretaría de Gobernación, informó que durante la tarde del martes el volcán Popocatepetl emitió 12 exhalaciones de baja intensidad, por lo que continúa en Amarillo Fase 3. En este periodo al que se refiere esta actualización han persistido condiciones de nubosidad en la

zona del volcán que no han permitido tener buena visibilidad. Sin embargo, en un lapso de tiempo se apreció la emisión constante de vapor de agua y gas. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40556:popocat%C3%A9petl-emiti%C3%B3-12-exhalaciones-de-baja-intensidad&Itemid=126

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO

Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- En Azumiatla, Tony Gali candidato de la coalición "Puebla Unida", anuncio la creación de centros comunitarios, que acerquen a las juntas auxiliares,
- Ayer el municipio de Puebla, llevo a cabo la supervisión de la alarma en el río Atoyac, cerca del puente de México, y ya se dieron a conocer las recomendaciones y la forma, las tres fases de operación de estas alarmas.
- Detalle de las últimas 8 horas del volcán Popocatepetl, que registró dos exhalaciones de baja intensidad.
- Ayer protección civil a nivel federal, realizo una reunión con los estados que se encuentran involucrados con el coloso, y se dio a conocer que como habiendo actividad subterránea, entonces no puede bajar la fase amarillo del volcán, sin embargo dicen que son buenas noticias, porque el domo se sigue rompiendo y sigue liberando energía.

Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Muy delicado, una organización se manifestó contra el candidato AGF, eso no llamaría la atención, pero estos chavos venían del DF, en camión de lujo, con chelas y cuando se les preguntó porque vienen enmascarados dijeron que le tienen miedo a la represión y ustedes conocen a los candidatos y particularmente AGF, se le podrán decir muchas cosas pero represor, lo triste es que utilicen a los muchachos de esta manera y ellos se dejen utilizar. Entiendo la guerra sucia, pero esto excede, a mentar madres, no se quien lo orquesto pero quien lo hizo, no tiene la menor ética y respeto a los jóvenes y estos jóvenes no se respetan así mismos.

Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Como recaudatoria calificaron algunos representantes del sector empresarial las instalaciones de las cámaras para la foto infracción, eso es lo que dicen, primero deberían instalar cámaras para la seguridad, detener a los delincuentes y luego pensar en sacar más dinero a los contribuyentes. Esto es un tema de seguridad por nuestra seguridad hay que respetar los límites de velocidad.
- Las colonias Bugambillas, San Manuel y Loma Bella son los puntos con mayor incidencia delictiva es lo que dice el Consejo Ciudadano.
- Los autobuses y el clima de seguridad en Puebla ha traído nuevas inversiones es lo que dijo el gobernador al inaugurar otro sistema más de ADO aquí en Puebla.

- 40% más de lluvia que el año pasado es lo que se esta esperando por lo que piden que todas las alarmas funcionen.

Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- De tres balazos uno de ellos en la cabeza, fue asesinado un taxista en la región de Tehuacan, se ignora todavía el móvil del crimen.
- Por orden de importancia la gente demanda empleo, mejores salarios, seguridad y combate a la corrupción, revela una encuesta por el COE.
- 3 mil familias poblanas, viven a la orilla de ríos, por lo que deben estar preparadas, por si es necesario evacuarlas, advirtió el alcalde Eduardo Rivera Pérez.

Alejandro Mondragón

Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Preocupa a empresarios el incremento de robo a mercancías en carreteras estatales, por lo que exigen a los tres niveles del gobierno, garantías para frenar esta situación.

Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Continúa la construcción de un hotel en la colonia La Paz, los expertos afirman que afectará la imagen de la Angelópolis.
- Aseguran que si puede ser demolida la ex fabrica fundidora en donde se pretendía construir una gasolinera al norte de la capital.

Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Intensa lluvia elevo el nivel del río, y genero que se desplomara el puente ubicado en la barranca el Santuario, los vecinos afectados urgen la intervención inmediata de autoridades, pues desde hace un año, lo reportaron sobre el riesgo.
- La lluvia genero encharcamientos sobre la recta a Cholula, el transito se complico por algunos momentos una vivienda de la zona, registro hasta 15cm de agua.
- Tras 46 alarmas que monitorean el nivel de agua de ríos, han sido víctimas de la delincuencia, sin embargo las autoridades municipales afirman que van a operar al 100%, la próxima semana.
- El cuerpo de un hombre fue encontrado al fondo de una barranca, en la colonia de Bosques de Manzanilla, hasta el momento se desconoce su identidad, pero su edad se calcula de 28 años aproximadamente.
- Directivos del kinder del CENCH, darán apoyo psicológico al menor, que al decir de sus padres es victima de agresiones.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

EL SOL DE PUEBLA

- Reta PAN a Agüera a presentar declaración patrimonial actual e integrada El delegado del PAN en Puebla, Maximiliano Cortázar Lara, tildó al candidato a la presidencia municipal de Puebla de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, de mentiroso y lo retó a actualizar e integrar en su declaración patrimonial, los bienes de todos sus familiares. Según el también diputado federal, las limosinas, aeronaves y relojes de más de 300 mil pesos que usa el priista no corresponden con los 19 millones de pesos que posee según la declaración patrimonial expuesta por la BUAP y tampoco el sueldo de menos de 70 mil pesos mensuales que percibió durante los siete años que fue rector. (Belén Cancino, digital) <http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2998991.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Aumenta VWM 3% sus exportaciones Volkswagen de México aumentó durante el primer trimestre del año sus exportaciones. De acuerdo con la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) de enero a marzo de 2013, logró colocar en el mercado internacional 3.0 por ciento más vehículos y camiones ligeros que en el mismo periodo pero de un año antes. La armadora alemana, ubicada en Puebla, sólo fue superada por Toyota, cuyas ventas de exportación aumentaron cinco por ciento. Marcas como Nissan, Ford y Chrysler decrecieron sus ventas al exterior en 7.3, 100 y 5.9 por ciento, respectivamente. (Maritza Mena, digital) <http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2998889.htm>

HERALDO

- Agüera responde y reta a su oponente a publicar sus auditorías El candidato de la coalición 5 de mayo, a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, retó a su contrincante de la alianza Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, a que demuestre su transparencia presentando los resultados de las diversas auditorías que le han hecho como funcionario público y lamentó que se meta con su familia al insistir en que dé a conocer en cuánto hacienden los bienes de sus hijas. A casi un mes de que concluya el período de campañas electorales, el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM), lamentó que el candidato de la coalición Puebla Unida se meta con su familia e incluso le mando bendiciones a él y a los suyos. (Ricardo Carmona) <http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-29/portada/aguera-responde-y-reta-su-oponente-publicar-sus-auditorias>

HERALDO

- Realizan jóvenes masiva protestan contra Gali por intolerante Sin revelar su identidad más de 700 jóvenes provenientes del Distrito Federal, Estado de México y Tlaxcala, se manifestaron en contra del candidato a la alcaldía por la alianza Puebla Unida, Tony Gali Fayad, a quien descalificaron por la actitud "soberbia e intolerante" que mostró ante alumnos de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) hace unas semanas. Llegaron en autobuses de turismo a los alrededores del Paseo Bravo, caminaron sobre la avenida reforma, con el rostro cubierto, algunas pancartas y exigiendo una disculpa al candidato del PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-29/portada/realizan-jovenes-masiva-protestan-contragali-por-intolerante>

SINTESIS

- Manos limpias: Agüera

Para combatir la inseguridad y proporcionar un sano esparcimiento entre los jóvenes a fin de que se alejen de los vicios y del ocio, en la siguiente administración se construirá la 'Universidad del Fútbol', afirmó el candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez. En entrevista al término de reunirse con empresarios del sector deportivo, el abanderado del PRI-Verde se comprometió a impulsar la formación de todos aquellos hombres y mujeres que les gustaría vivir del 'balompié', y adelantó que sería gratuita la formación de este segmento de la población. (Irene Díaz Sánchez)

<http://sintesis.mx/articulos/64208/manos-limpias-agera/puebla>

SINTESIS

- Arropa el PRD a Tony Gali

En la junta auxiliar de San Andrés Azumiatlá, el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, arropó al candidato a la alcaldía de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, y afirmó que el electorado sabe castigar, por lo que los poblanos no deben regresar su voto de confianza al viejo PRI. Ante el grito de 'ya ganamos', que lanzaban los asistentes al mitin, el dirigente de los perredistas advirtió: 'Ya ganamos pero no hay que confiarnos; los mapaches de enfrente, los tricolores, son muy mañosos, tienen las uñas muy largas y hay que sabérselas cortar a tiempo (...) van a querer venir a engañarlos con despensas, con láminas, con todo lo que ellos saben hacer'. (Verónica de la Luz)

<http://sintesis.mx/articulos/64207/arropa-el-prd-a-tony-gali/puebla>

SINTESIS

- Rehabilitarán discapacidad

El Sistema Estatal DIF (Sedif) puso en operación un Centro de Tecnología Avanzada, que albergará a personas con discapacidad y con algún tipo de lesión física o cerebral para que sean rehabilitados. El inmueble ubicado en la colonia Volcanes fue financiado por la fundación Rotary International y el Club Rotario de Puebla, bajo el esquema 'dólar a dólar'. La titular del organismo, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, destacó la participación de la iniciativa privada y de organizaciones no gubernamentales en programas sociales. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/64206/rehabilitaran-discapacidad/puebla>

INTOLERANCIA

- Moreno Valle ignora las prioridades de poblanos

Al recordar que en el actual gobierno estatal se criticó mucho a la administración anterior por la asignación de obras de manera discrecional, el director general del Instituto de Ciencias Jurídicas (ICI) del estado de Puebla, Germán Molina Carrillo, aseguró que ante la publicación de Reporte Índigo que hace evidentes los privilegios de la administración poblana a favor de los amigos cercanos del mandatario Rafael Moreno Valle, "queda malparado porque hace obras que la población no está pidiendo y tampoco hay criterios ni mecanismos de consulta para los proyectos". (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109340

INTOLERANCIA

- Declara José Juan Espinosa bienes por 4.5 mdp

Con copias de escrituras y facturas, José Juan Espinosa Torres afirmó que el valor de sus posesiones materiales ascienden a 4 millones 539 mil pesos. "Son mucho menos que los que dicen tener otros aspirantes", dijo el candidato de Puebla Unida y Movimiento Ciudadano a la presidencia municipal de San Pedro Cholula, al asegurar que la mayor parte de sus bienes fueron heredados o donados por sus padres y abuelos. Aseguró que éste es el importe total de sus propiedades, pues sus hijos no pueden tener nada a su nombre por ser menores de edad y está casado por bienes separados con su esposa Nancy de la Sierra Arámbruro, actual delegada del programa Oportunidades de la Secretaría de Desarrollo Social. (Myrna Rojas)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109339

INTOLERANCIA

- Llevamos una ventaja que se fortalece: Zambrano

El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, anunció que el candidato de la coalición Puebla Unida, Tony Gali Fayad, lleva 15 puntos de ventaja sobre su más cercano aspirante. El líder nacional perredista aludió al buen trabajo de los gobiernos emanados de una coalición. Sin embargo, Gali Fayad advirtió que no descuidarán el trabajo para cuidar a los "mapaches del PRI". En la plaza de la junta auxiliar indígena de Azumiatla, el dirigente nacional del PRD señaló que los perredistas de Puebla y de México respaldan a Tony Gali Fayad. El líder nacional del PRD se desvivió en elogios para el candidato de la coalición Puebla Unida. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109338

CAMBIO

- Agüera abandona el pacifismo y se lanza a la yugular de Gali

Al convocar a los medios a rueda de prensa a las afueras del CENHCH, Agüera Ibáñez dejó a un lado su discurso pacifista de no confrontación contra Gali Fayad y se lanzó directamente en contra, al expresar "ya basta de sus afrentas", y pidió transparentar el costo del Centro Integral de Servicios (CIS) proyecto que estuvo a su cargo como secretario de Infraestructura y del cual mantiene ocultos sus costos hasta que se termine de pagar en 24 años. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12649-ag%C3%BCera-le-dice-a-gali-%E2%80%9Cya-basta-de-afrentas%E2%80%9D>

CAMBIO

- "Muerte a Gali", gritaba el grupo de choque de Edomex

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) acarrió a jóvenes del Distrito Federal y del Estado de México para organizar una nueva marcha en contra de Antonio Gali Fayad; éstos se identificaron como estudiantes del Conalep 1 Iztacalco, bachilleres 9 Aragón, Conalep Atizapan, Cetus 56, bachilleres 13, y preparatoria Cecytem Ecatepec. Al frente del contingente, nuevamente se identificó a la estudiante de la Udlap, Graciela Palomares, quien reconoció formar parte del equipo de Luis Tiffaine, presidente del grupo priista Fuerza Joven y candidato a regidor suplente en la planilla de Enrique Agüera Ibáñez. (Osvaldo Macuil Rojas / Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12680-%E2%80%9Cmuerte-a-gali%E2%80%9D-gritaba-el-grupo-de-choque-de-edomex>

CAMBIO

- Moreno Peña, detrás de la guerra sucia: Zambrano
El líder nacional del PRD, Jesús Zambrano responsabilizó a Fernando Moreno Peña de estar detrás de la guerra sucia en contra del candidato de la coalición "Puebla Unida" a la presidencia, Antonio Gali Fayad; pues en 2011, el ex gobernador de Colima en la elección aplicó la misma estrategia en contra de Ángel Aguirre. En su visita a Puebla para reunirse con el perredismo del estado y acompañar a Antonio Gali en un evento en Azumiatla, Jesús Zambrano afirmó que la presencia de Moreno Peña es muestra de la desesperación que tienen los priistas al no lograr que sus candidatos repunten. (Osvaldo Macuil Rojas)
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12676-moreno-pe%C3%B1a-detr%C3%A1s-de-la-guerra-sucia-zambrano>

CAMBIO

- BUAP, en el sitio 77 de las 300 mejores universidades de AL
La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla se colocó en el lugar 77 de entre las 300 mejores universidades de América Latina, de acuerdo con el estudio anual de QS University Ranking 2013 para la región. No es, sin embargo, la mejor posición que ocupó en tal ranking durante el rectorado de Enrique Agüera, ya que en el estudio 2012 llegó a ubicarse en la posición 58, descendiendo 19 posiciones en un año. Sin embargo, la nueva calificación de la BUAP es sólo dos puntos menos a los 52.18 puntos globales del año pasado, cuando fue evaluada durante la administración del actual candidato a la alcaldía por la alianza "5 de Mayo", Enrique Agüera. (Zyanya Coral)
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/homo-sapiens/item/12669-buap-ocupa-el-lugar-77-entre-las-300-mejores-universidades-de-al>

CAMBIO

- Madero decidirá denunciar o no, los padrinzos del PRI
De acuerdo al peso de las irregularidades que cometan los delegados federales para beneficiar a los candidatos de la alianza "5 de Mayo", el Partido Acción Nacional (PAN) determinará si presenta denuncias ante la PGR o si se solucionan en las mesas del Pacto por México, reveló Rafael Micalco Méndez, luego de que CAMBIO exhibiera el padrinzago de nueve delegados en los 15 distritos prioritarios para el PRI-PVEM. En entrevista, el líder estatal del albiazul afirmó que las mismas prácticas de corrupción y el uso electoral de los programas federales que se documentaron en Veracruz se están replicando en Puebla, por lo que entregarán las pruebas de ello al presidente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz. (Osvaldo Macuil Rojas)
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/12674-madero-decidir%C3%A1-denunciar-o-no-los-padrinzagos-del-pri>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Operadores del PAN, visibles durante la marcha de jóvenes del DF contra Gali
Aunque los medios que no ocultan su apoyo hacia el candidato de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, fueron los primeros en decir que la manifestación de jóvenes traídos del DF a las calles de Puebla estuvo organizada por el PRI, durante la marcha y posterior concentración

de los mismos se pudo observar a varios operadores del PAN en una actitud más de coordinadores que de sólo enviados a cubrir este acto, que de improvisado no tuvo nada. Uno de estos operadores en ningún momento dejó de decirle a cuanto ciudadano se encontraba: "Mire, fue Agüera. Quiere desestabilizar la elección". Se comunicaba por teléfono, recibía alguna indicación y continuaba: "Fue Agüera". (Javier Puga)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/operadores-del-pan-visibles-durante-la-marcha-de-jovenes-del-df-contra-gali_id_24980.html

MILENIO

- Acusa PRD a delegados federales de meter las manos en el proceso
La verdadera elección de estado en territorio poblano, la están realizando los delegados federales en Puebla, acusó el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, quien expuso que de esta manera el PRI pretende aventajar estas elecciones, toda vez que se encuentran abajo en las encuestas. "Nombran a los delegados estatales con el propósito de hacer operación a favor del PRI, porque son operadores de claro perfil electoral priista para las distintas dependencias federales. El que nace mapache, mapache sigue toda la vida. Vamos a traer mecate corto con ellos", apuntó al tiempo de dejar en claro que esa es la verdadera elección de estado. (Elvia García)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/752729cb3e2c951bd500cb422da3a494>

MILENIO

- Piden panistas a exrector explicar gastos excesivos
Al exhibir fotografías de Enrique Agüera Ibáñez con sus hijas en un jet privado así como en vehículos lujosos y limusinas, el delegado del CEN del PAN en Puebla, Maximiliano Cortázar calificó al abanderado de la coalición 5 de Mayo de "mentiroso" y le exigió que explique de dónde salieron los recursos para vivir con dichas excentricidades. En rueda de prensa en compañía de los dirigentes del PAN del estado y del municipio, Rafael Micalco y Gerardo Maldonado respectivamente, Cortázar solicitó al candidato del PRI-PVEM presentar su declaración patrimonial real de él y de su familia, ya que consideró que es imposible hacerse de una riqueza en sólo seis años. (Elvia García)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/752729cb3e2c951bd500cb422d9eaae8>

MILENIO

- Descalificaciones son un acto de provocación: Gali
Antonio Gali Fayad, abanderado de la coalición Puebla Unida, consideró que las recientes descalificaciones, campañas negras y manifestaciones en su contra por parte del tricolor, es muestra de "impotencia", al colocarse abajo en las encuestas. En entrevista al término de reunirse con pobladores de la junta auxiliar de San Andrés Azumiatla, donde el candidato solicitó a los ciudadanos abrir los ojos en el proceso electoral y votar el 7 de julio por la coalición Puebla Unida. (Elvia García)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/752729cb3e2c951bd500cb422da48e76>

E-CONSULTA

- A 4.5 mdp asciende patrimonio de José Juan Espinosa
A 4.5 millones de pesos ascienden los bienes que posee José Juan Espinosa, candidato a la alcaldía de San Pedro Cholula por Movimiento Ciudadano y la Coalición Puebla Unida, según se asienta en la declaración patrimonial que presentó ante medios de comunicación como un

acto de transparencia y honestidad ante los cholultecas. Señaló que cuenta con una camioneta RAM pick up modelo 2005, dos terrenos agrícolas en el ejido de San Agustín Ixtahuixtla, una casa habitación donada por su padre en 1997 cuando tenía 20 años, un terreno rustico en Santa María Tonantzintla, además de una cuenta de ahorro en el banco HSBC, un seguro de vida. (e-consulta)

[http://e-](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21729)

[consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21729](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21729)

E-CONSULTA

- De 17.6 mdp, la inversión poblana en la película del 5 de Mayo

El gobierno del estado aportó 17.6 millones de pesos para la producción de la cinta "5 de Mayo: La Película", esto de acuerdo con información proporcionada por la Secretaría de Educación Pública (SEP). En respuesta a la solicitud de información número 00126913, la dependencia estatal reportó que estos recursos se tomaron de los ingresos propios del gobierno del estado, además de que la Secretaría de Turismo apoyó a los productores con las locaciones y cuestiones técnicas. (Shanik David)

[http://e-](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21723)

[consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21723](http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=21723)

PERIODICO DIGITAL

- Inaugura el DIF estatal de Puebla el Centro de Tecnologías Adaptadas

El Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF), junto con el Club Rotary International, inauguró las instalaciones del Centro de Tecnologías Adaptadas, que servirá para atender a los menores poblanos que sufran de alguna discapacidad. En ese sentido, la presidenta del patronato, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, dijo que el objetivo del centro es que todas las personas que padecen alguna discapacidad tengan a la mano herramientas que favorezcan su integración educativa, social y laboral. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/inaugura_el_dif_estatal_de_puebla_el_centro_de_tecnologias#.UaVAXJY2VRs

PERIODICO DIGITAL

- SSP niega que existan grupos de autodefensa en Puebla, son organizaciones vecinales
- En Puebla no operan grupos de autodefensa, aseguró la Secretaría de Seguridad Pública (SSP). La dependencia estatal comentó en la región de San Martín Texmelucan se han establecido "organizaciones vecinales", para hacer frente a la inseguridad, una vez que la conformación de grupos de autodefensa se da cuando existe presencia del crimen organizado, situación que aún no ha sido detectada en el estado de Puebla. Cabe recordar que en marzo pasado las autoridades estatales visitaron este municipio con el propósito de establecer contacto con la población a fin de diseñar un traje a la medida en materia de seguridad pública sin que se reconociera la existencia de estos grupos. (Alejandra Bautista)
- http://periodicodigital.com.mx/notas/ssp_niega_que_existan_grupos_de_autodefensa_en_puebla#.UaVBk5Y2VRs

PERIODICO DIGITAL

- Presenta José Juan Espinosa su declaración patrimonial

El candidato a la presidencia municipal de San Pedro Cholula por el Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, presentó su declaración patrimonial, cuyo monto total es de 4 millones 539 mil pesos en bienes muebles e inmuebles. "Y en lo que toca a la declaración

patrimonial de mi esposa, estamos casados por bienes separados y ella, como funcionaria del gobierno federal, tiene la obligación y como exdiputada local de haber presentado en tiempo y forma sus declaraciones patrimoniales. El total de mi patrimonio es de 4 millones 539 mil pesos producto de mis padres". (Leonardo Torixa)
<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- Moreno Valle ponen en marcha la nueva flotilla de 70 autobuses ADO
La seguridad ha permitido que a Puebla lleguen nuevas inversiones, aseguró el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, al poner en marcha la nueva flotilla de 70 autobuses de la empresa ADO que a partir de este día cubrirán la ruta México-Puebla y Puebla Tehuacán. Durante el evento celebrado en la explanada del estadio Cuauhtémoc, el mandatario señaló mantener a la entidad como uno de los estados más seguros del país no es tarea sencilla, por lo que se ha reconocido esta labor por parte de la federación. (Alejandra Bautista)
<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- DIF se mantiene respetuoso del pacto electoral: Marta Erika Alonso
La presidenta del Sistema DIF Estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, aseguró que el organismo se mantiene respetuoso del pacto de 45 días antes de la elección para no entregar apoyos; esto ante las acusaciones de que algunos delegados han utilizado estos recursos para hacer proselitismo. Ante dicha situación, Alonso de Moreno Valle, dijo que actualmente todas las bodegas regionales se encuentran vacías para que los delegados no puedan hacer uso de ellas. "Hemos sido muy respetuosos de lo que ha sido este pacto, lo estaremos respetando hasta después de la elección", precisó. (Cristóbal Lobato)
<http://periodicodigital.com.mx>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Partidos políticos no han utilizado escuelas para promocionarse: AEPF
El presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Argüelles, hizo un llamado a los tutores de los diferentes municipios de la entidad para denunciar si las instituciones educativas son utilizadas para actos políticos. En este sentido, el representante de los padres de familia dijo que a tres semanas de campaña electoral, hasta el momento los paterfamilias no han encontrado ninguna irregularidad vinculada con el uso de la infraestructura educativa con fines políticos. (Maribel Velázquez)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51719

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Puebla Unida tiene ventaja de 15 puntos : Jesús Zambrano
El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, le otorgó hasta 15 puntos de ventaja a los candidatos de la coalición Puebla Unida, por encima de la Coalición 5 de mayo. En entrevista durante su visita por Puebla para apoyar la campaña del candidato a la presidencia municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad, manifestó que esta gran ventaja es real, ya que es basada en sondeos que la dirigencia de su partido ha realizado y en donde por lo menos en Puebla Estado, los resultados son muy alentadores. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51726

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Esconde Ceballos lo robado en el Fideicomiso Atlixcáyotl-Quetzalcóatl**
El candidato a la presidencia municipal del Partido del Trabajo, Miguel Ángel Ceballos López, anunció que mañana miércoles hará pública su declaración patrimonial, la cual será mucho menor que la de sus contrincantes, Antonio Gali Fayad, de Puebla Unida y Enrique Agüera Ibáñez, de 5 de Mayo. Ceballos López aseveró que el publicar lo que se tiene es un claro ejemplo de transparencia, la cual se aplicaría en su gobierno. El aspirante poblano manifestó que contrario al resto de los candidatos el presentará lo que realmente tiene y que ha logrado obtener por esfuerzo propio y no por terceros como otros lo hacen. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51721

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Candidatos del PRI-PVEM desprecian a grupos LGBT**
Legislar a favor de colectivos de personas gays, lesbianas, bisexuales y transexuales (LGBT), no está dentro de la agenda legislativa de los candidatos de la coalición '5 de Mayo'. En una rueda de prensa conjunta que dieron los abanderados tricolores de los diversos distritos de la capital y zona metropolitana, reiteraron que sus prioridades son temas que permitan mejorar la seguridad y la economía de Puebla. Presentaron un decálogo entre los que destaca el conseguir que la distribución de los recursos sea más equitativa en los municipios. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51720

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Mercenario del PT acusa abusos de brigadistas**
Integrantes del Partido del Trabajo (PT), denunciaron que seguidores de los candidatos del PRI y del PAN, colocan propaganda de sus aspirantes en sus inmuebles sin su consentimiento, lo cual ha generado una molestia. En entrevista el dirigente estatal Zeferino Martínez Rodríguez, denunció que en los diferentes cruceros de la ciudad, las células de los equipos de la Coalición Puebla Unida y Coalición 5 de Mayo, que en su mayoría son jóvenes universitarios, colocan en autos la propaganda sin que los ciudadanos lo autoricen. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Mercenario%20del%20PT%20acusa%20abusos%20de%20brigadistas/51718>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Agüera oculta su fortuna: PAN**
El delegado del CEN del Partido Acción Nacional (PAN), Maximiliano Cortázar, exhortó al candidato a la presidencia municipal de Puebla por la Coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, al presentar una declaración patrimonial de 19 millones de pesos. En conferencia de prensa, el delegado panista manifestó que para la coalición Puebla Unida, la declaración patrimonial que presentó Agüera Ibáñez se encuentra incompleta, ya que como se ha

mencionado en varios medios de comunicación, se ha manejado que tanto Agüera Ibáñez como su familia cuentan con propiedades y negocios en diferentes estados de la República. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Ag%C3%BCera%20ocult a%20su%20fortuna:%20PAN/51717>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Ponen en marcha Centro de Tecnología Adaptada

La presidenta del Sistema DIF Estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, participó este día en la inauguración del nuevo Centro de Tecnología Adaptada, a través del cual se apoyará a la población más vulnerable de la entidad. El evento estuvo organizado por el Club Rotario Oriente, y se informó en que el objetivo es facilitar y acelerar los procesos de rehabilitación de niños, adolescentes y adultos con discapacidad neuromotora, intelectual, auditiva y de lenguaje. Lo anterior a través de terapias especializadas en neuropsicología combinando métodos tradicionales con herramientas de alta tecnología creada o adaptada. (Héctor Hernández)

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Ponen%20en%20marcha %20Centro%20de%20Tecnolog%C3%ADa%20Adaptada/51715/1>

PUEBLA ON LINE

- Puebla genera confianza en inversionistas: Moreno Valle

Empresarios nacionales y extranjeros demuestran su confianza en Puebla y comparten, con nuevas inversiones, la visión integral del gobierno para impulsar el desarrollo del estado, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle. El mandatario estatal destacó que los avances en materia de infraestructura, salud, educación, seguridad y turismo, son factores que elevan la competitividad y la confianza de los inversionistas en Puebla. El empresario Aldo Alarcón Vargas, director general de Grupo ADO, informó que la empresa que representa incorpora, a partir de hoy, 70 nuevos autobuses que poseen tecnología de punta para mejorar la seguridad de los pasajeros y contribuir a la protección de la ecología. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40544:puebla- genera-confianza-en-inversionistas-moreno-valle&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- Alcántara espera que acusaciones entre Agüera y Gali no pongan en riesgo el debate Jaime Alcántara Silva, coordinador de la campaña del candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, espera que las acusaciones mutuas en las que se han enfrascado no enturbie el clima de la organización del debate que planea junto con Fernando Manzanilla Prieto, el titular de la campaña del panista Antonio Gali. Esto, luego de que se ha mantenido en la agenda mediática el monto y origen de la riqueza de ambos candidatos, cuyas fortunas superan a las declaradas por el gobernador Rafael Moreno Valle. Por otra parte, Alcántara indicó que de acuerdo a sus encuestas el PRI ha ido recuperando la credibilidad de la ciudadanía y el candidato de la coalición PRI-PVEM lleva 10 puntos arriba de su cercano contrincante Antonio Gali Fayad de "Puebla Unida". (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40560:alc%C3%A1n tara-espera-que-acusaciones-entre-aguera-y-gali-no-pongan-en-riesgo-el- debate&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Zambrano llegó a Puebla en apoyo de Tony Gali

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática, Jesús Zambrano, brindó su apoyo al candidato del PAN a alcalde de Puebla, Antonio Gali Fayad. El dirigente acudió al mitin en la junta auxiliar de Azumiatla en donde militantes del sol azteca ofrecieron su respaldo al candidato enfundado en una camisa amarilla del PRD, partido incluido en la alianza Puebla Unida que encabeza el PAN y también suma al Panal y Compromiso por Puebla. "Es un fiesta anticipada obtendremos el triunfo el 7 de julio, la ciudadanía sabe castigar cuando las cosas salen mal y nos dará el triunfo, el candidato tiene 15 puntos arriba, algo que no es casual", afirmó. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40559:zambrano-lleg%C3%B3-a-puebla-en-apoyo-de-tony-gali&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- PAN insiste en que Agüera miente y le exige que explique su riqueza

El delegado del CEN del PAN en Puebla, Max Cortázar, exhibió fotografías en las cuales el candidato a alcalde de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera, tiene un jet privado y porta relojes de 300 mil pesos. En rueda de prensa reiteró que el candidato a la alcaldía miente en su declaración y no se sabe de dónde provienen los recursos, al señalar que "el chango no aprende maromas nuevas". Por tal razón, los panistas pidieron a Enrique Agüera que explique de dónde salieron los recursos para vehículos, viajes, incluso la adquisición de un terreno en Cancún para edificar un hotel. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40558:pan-insiste-en-que-ag%C3%BCera-miente-y-le-exige-que-explique-su-riqueza&Itemid=127

RETO DIARIO

- Gobierno omite políticas a favor de comunidad LGBTTTIP: Brahim Zamora

"El gobierno de Puebla no tiene políticas públicas concretas para combatir la discriminación en contra de la comunidad LGBTTTIP; si bien hay avances en las normativas estatal y federal, no se llegan a aplicar correctamente", aseguró el representante del Observatorio Ciudadano de Derechos Sexuales y Reproductivos, Brahim Zamora, esto después del asesinato de un chico travesti en el municipio de Tehuacán. Cabe recordar que el domingo fue hallado el cuerpo de Regina, un chico travesti de 22 años, con señales de tortura en un motel llamado "Margot", del municipio de Tehuacán. De acuerdo con testigos, la víctima fue vista por última vez a las 06:00 horas del domingo a la salida de un bar acompañada de un hombre de unos 23 años. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46411&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobierno-omite-politicas-a-favor-de-comunidad-LGBTTTIP:-Brahim-Zamora>

RETO DIARIO

- Puestos de funcionarios del DIF que renunciaron por elecciones ya fueron ocupados

"Los cuatro funcionarios que renunciaron para participar en el proceso electoral no regresarán al DIF, porque sus puestos ya fueron ocupados; tal vez en uno o dos años podrían volver, pero esto no se trata de esperar a que vayan a probar suerte", manifestó la presidenta del Patronato del DIF, Martha Érika Alonso de Moreno Valle. A principios de abril se dio a conocer que cinco delegados del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de las

Familias (DIF), además del director de Delegaciones, renunciaron para contender por puestos de elección popular, pero sólo cuatro de ellos siguieron con el proceso para darse de baja y dos se reincorporaron a sus actividades. (Samantha Páez)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46410&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puestos-de-funcionarios-del-DIF-que-renunciaron-por-elecciones-ya-fueron-ocupados>

RETO DIARIO

- Gali usa guerra sucia porque está abajo en la contienda: Agüera
Por primera vez, el abanderado por el PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez, se dirigió a su adversario político, mencionándolo por su apellido, pues aseguró que Antonio Gali Fayad utiliza la guerra sucia por la desesperación que le provoca ir abajo en las preferencias electorales, esto cerca de cumplirse un mes del inicio de las campañas, en cuanto al tema de su declaración patrimonial. "El candidato, Tony Gali, y sus aliados empezaron la guerra sucia; quien la empieza es porque sabe que va perdiendo. Tony Gali, sabe que va perdiendo, su partido sabe que está perdiendo y ante la desesperación, iniciaron la guerra sucia", expresó. (Agustín Hernández Parra)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46409&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-usa-guerra-sucia-porque-esta-abajo-en-la-contienda:-Aguera>

RETO DIARIO

- Natale asegura que PVEM dará 50 mil votos a EAI
El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Juan Carlos Natale López, se comprometió a brindarle al menos 50 mil votos al candidato por la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, y así ganar la elección con una ventaja considerable. Esto al presentar su estrategia en redes sociales, ya que por este medio dará a conocer las diferencias entre la alianza del PRI-PVEM y la coalición Puebla Unida, bajo el nombre de "No somos lo mismo". (Agustín Hernández Parra)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46408&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Natale-asegura-que-PVEM-dara-50-mil-votos-a-EAI>

RETO DIARIO

- Rechaza gobierno uso de estructura a favor del PAN
Al asistir a la toma de protesta del nuevo Presidente de la Asociación Nacional de Abogados de Empresa (ANADE) Sección Puebla, Wilberg García Heres, el Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado (TSJP), Roberto Flores Toledano, señaló que la ley es justa y constituye un verdadero poder. El Titular del Poder Judicial dijo que los estudiosos del Derecho deben de coadyuvar a respetar la ley como parte de su compromiso social y personal. Es una de las profesiones más nobles por su importancia para lograr la paz agregó. (RETO diario)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46397&-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-ley-justa-constituye-un-verdadero-poder:-RFT>

RETO DIARIO

- Mariano Hernández desconoce disparos contra petistas en Tlaltenango
Mariano Hernández Reyes, integrante de la dirigencia estatal del PT, desconoció los hechos registrados en el municipio de Tlaltenango, donde se detonaron disparos de arma de fuego en un mitin del partido en contra de militantes del instituto político. En entrevista, señaló

que tiene reportes de otros altercados mínimos en más regiones del estado de Puebla, pero no así en el municipio al que se hace referencia. "El PT, está atento de los sucesos en todo el estado, sé de algunos asuntos relevantes, pero no de disparos en ese municipio; en el PT hay gente honesta y desconozco el asunto", afirmó. (Jesús Lemus)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46393&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mariano-Hernandez-desconoce-disparos-contra-petistas-en-Tlaltenango>

RETO DIARIO

- Obtiene la Ibero Premio al Mérito Ecológico 2013 que otorga Semarnat El Programa Interdisciplinario en Medio Ambiente (PIMA) de la Universidad Iberoamericana Puebla obtuvo el primer lugar en el certamen al Mérito Ecológico 2013 que ofrece la SEMARNAT, a través del Centro de Educación y Capacitación para el Desarrollo Sustentable (CECADESU), en la categoría Educación Ambiental Formal. El Dr. Benjamín Ortiz Espejel, Coordinador de este programa en la Ibero Puebla, subrayó que el primer lugar que consiguió la Universidad fue por su trayectoria e influencia en el proceso de incorporación transversal de la dimensión ambiental en funciones sustantivas. (RETO diario)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46396&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Obtiene-la-Ibero-Premio-al-Merito-Ecologico-2013-que-otorga-Semarna>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

- En cama y aislada, Elba pasa el tiempo en prisión En la cárcel, Elba Esther Gordillo, la mujer acostumbrada a lujos, no ha solicitado ningún tipo de beneficio que no tenga relación con su salud. A excepción de su traslado a un hospital privado para someterse a exámenes, se ha mantenido en un bajo perfil. Ni siquiera ha solicitado permiso para que le sea llevada una televisión, a la cual podría acceder si así lo solicita, según las autoridades penitenciarias consultadas. La ex líder magisterial no convive con otras internas y permanece en una pequeña habitación de la Torre Médica de Tepepan, no en una celda, donde sólo es vista por su médico particular, los doctores de la institución y algunas enfermeras. (Claudia Bolaños)
<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42165.html>

EL UNIVERSAL

- Se desata lucha por sucesión en el PAN Los panistas se adelantaron al debate de la sucesión del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y en dos días ya son varios los que han manifestado su interés o que sus mismos compañeros los han candidateado. La lista, por el momento, empieza con el ex coordinador del PAN en el Senado, Ernesto Cordero; los ex gobernadores de Baja California y Guanajuato, Ernesto Ruffo y Juan Carlos Romero Hicks, respectivamente; la ex candidata presidencial, Josefina Vázquez Mota y los legisladores Héctor Larios y Roberto Gil Zuarth. Ayer, luego de conocer que el senador Javier Lozano candidateó a Cordero Arroyo, el ex gobernador de Guanajuato y actual senador del PAN. (Francisco Nieto)
<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42166.html>

EL UNIVERSAL

- Presentan plan de Protección Civil

Al instalar en Consejo Nacional de Protección Civil, el presidente Enrique Peña Nieto sostuvo que México está a tiempo de construir las bases para convertirse en una nación menos vulnerable ante fenómenos naturales y desastres provocados por el hombre. Subrayó la necesidad de una mayor coordinación entre los tres órdenes de gobierno para enfrentar cualquier contingencia y consolidar a la Protección Civil como “una fuerza preventiva” y de mayor capacidad de respuesta inmediata ante eventualidades. En el Patio de Honor de Palacio Nacional, el Presidente dijo que “México está obligado a reorientar los esfuerzos de Protección Civil en materia de prevención desastres”. (Francisco Reséndiz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/42168.html>

COLUMNAS

(Contracara/Enrique Núñez)

El arte de gobernar con la víscera

La primera víctima del addendum del Pacto de México ya cayó.

El discurso beligerante de Juan Carlos Natale de hace una semana en contra del Señor de los Cerros fue la gota que derramó el vaso y terminó con su bono de confianza.

Aquella tarde, Fernando Moreno Peña le tenía una encomienda, misma que tomó por sorpresa a nuestro personaje.

Minutos antes de ingresar al salón de Gobernadores del Centro Integral de Servicios, el delegado priista le entregó un discurso que tenía que pronunciar.

Moreno Peña le dio la indicación de apoyar a Pablo Fernández con el texto que tenía en su poder.

Natale tomó las hojas, leyó el texto pausadamente y tragó saliva.

A sabiendas de que es uno de los principales beneficiados del morenovallismo, al dirigente del Verde no le quedó de otra. Acató la orden. Sin embargo, se le veía incómodo, sudó frío aquella tarde en el CIS. Tartamudeó en más de una ocasión. Su nerviosismo lo delató.

Las fotos de aquel día infausto para Natale lo desnudan.

Si no me creen, les presentó una secuencia de nuestro fotoperiodista Christopher Damián

Natale cumplió con el script y recriminó al gobernador por orquestar una elección de Estado. Las palabras de Natale ocasionaron el enfado del Señor de los Cerros, quien no soportó la crítica y ordenó poner fin a las prebendas que recibe el dirigente del Verde.

No pasó ni una semana, cuando las declaraciones de Natale cobraron la factura. El pasado viernes, Alejandra Maupome Cajigal, encargada de despacho de la Secotrade y novia del dirigente del Verde, dejó de trabajar para el morenovallismo.

Su cese fue fulminante. La decisión se tomó al término de la firma del addendum del Pacto de México, cuando el Señor de los Cerros aún tenía el entripado.

Incluso, Maupome Cajigal no se lo esperaba, regresaba de la inauguración de la Exintex en La Purificadora cuando fue notificada.

El primer aviso del Señor de los Cerros llegó para el dirigente del Verde y, por lo visto, éste cayó en desgracia.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2295>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Se acabaron las ideas, vienen los madrazos

Los más recientes estudios de opinión así lo indican, los candidatos tanto de la coalición Puebla Unida, Tony Gali Fayad, como el del PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez, se han estancado, no suben pero tampoco bajan.

Algunos dicen que alcanzaron su tope máximo, por lo cual será muy difícil revertir esta tendencia, esto indica que la hora de la verdad ha llegado y que la tan temida hora de la campaña "negra" arrancará. Ahora se trata de atacar al rival para que sus negativos crezcan y caiga en las preferencias.

Lamentablemente, la propuesta será hecha a un lado y ahora vendrán los ataques directos, muchos de los cuales se enfocarán a ver cuál de los candidatos es más corrupto o quien cuenta con el historial más negro.

La propuesta, el discurso, el futuro de Puebla se va por la tasa del baño y ahora lo que prevalecerá será la descalificación, la ofensa, la bravata, el discurso vacío, la bravuconada; lamentablemente ése es el nivel de los políticos en México.

Las tendencias marcan una competencia muy cerrada entre Gali y Agüera, en tanto que en los distritos hay una lucha muy cerrada en el 10, en el 14 y en el 16, donde incluso hay números que favorecen al PRI y a su candidato Víctor Manuel Giorgana Jiménez, es el distrito más flojo para Puebla Unida.

Ambos equipos preparan lo mejor de su arsenal para darse con todo, incluso reforzarán sus respectivos equipos con el fin de prepararse para esta nueva etapa de la campaña, la de la "guerra de lodo".

Ayer mismo en las redes sociales y en diversos espacios se intensificó la guerra y las descalificaciones entre uno y otro bando, y amenazan con trasladarse a las calles y a los medios de comunicación.

Lo que no se debe perder de vista es que tal y como lo adelanté hace unos días en este mismo espacio, todo parece indicar que, como pintan las cosas, la elección no se dirimirá en las urnas, sino en los tribunales. Puebla ha entrado a una dinámica peligrosa donde la estabilidad política y la seguridad están en riesgo y esto no parece importarle a ninguno de los dos grupos, los cuales al parecer están dispuestos a todo con tal de hacer trizas al enemigo, sin importar si se llevan entre los pies al estado.

Fue exactamente el pasado 10 de mayo cuando toqué el tema de la elección en Puebla capital y el pronóstico al parecer no va a fallar, las condiciones se están dando para llevar el proceso electoral de Puebla al Trife y ahí todo puede pasar, hasta una posible negociación, la cual no se descarta: la capital para el PRI a cambio del Congreso para el gobernador; suena tentador, ¿no lo creen?

Minimizan el tema de la inseguridad.

Muy mal hacen las autoridades y hasta algunos candidatos en minimizar el tema de la "ola" de inseguridad que azota a la ciudad de Puebla.

Desafortunadas han sido las declaraciones de quienes aseguran que el tema sólo busca politizar, cuando es lamentable que se cobren vidas a plena luz del día y con total impunidad.

La inseguridad es un tema serio, tan serio, que hoy es la principal preocupación entre los poblanos, más allá de temas como el desempleo o los servicios públicos.

Rivera, el peligroso defraudador

Eduardo Rivera Santamaría es un peligroso defraudador que hoy se encuentra recluido en el penal de San Pedro Cholula. Rivera Santamaría, quien se ostenta como director del periódico UnomásUno de Puebla, quiere hacer creer a la gente que está preso por ser un crítico del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, lo cual está muy lejos de ser verdad. Quienes

conocemos a Rivera Santamaría sabemos perfectamente que sólo busca escudarse en su "supuesta actividad periodística" para tratar de extorsionar a todo lo que se le ponga enfrente. Reitero, actualmente se encuentra preso en el penal de Cholula, luego de que ingenuamente creyó que iba a extorsionar a las autoridades poblanas escudándose en su pseudoactividad periodística, para poder sacar contratos de publicidad y obra pública, pero su larga lista de denuncias, así como su negro historial operan en su contra. Es increíble que aun dentro del penal de Cholula, los directivos del periódico UnomásUno le sigan prestando las siglas de su rotativo para que siga difamando y tratando de extorsionar gente. Que quede claro: Rivera Santamaría no es ningún periodista encarcelado por expresar sus ideas, es un peligroso defraudador, y ahora también extorsionador, que merece pasar muchos, pero muchos años en la cárcel, por el bien de Puebla.
<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2291>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

De las pruebas de confianza, a las urnas

¿Sabe usted dónde va ser la respuesta de las corporaciones policiacas poblanas a las "pruebas de confianza" a las que fueron sometidos, además del "olvido" o negligente manejo para los permisos colectivos de la portación de armas de fuego, sin dejar de mencionar el "jineteo" de los bonos, los malos tratos, los malos salarios y anexas? Nada más que en las urnas que en todo el estado van a ser instaladas para las elecciones a presidentes municipales y para diputados locales.

A raíz del foro "La Policía en el Sistema Penal Acusatorio", que se llevo a cabo en la ciudad de Puebla, varios correos llegaron a esta columna, principalmente de la Policía Ministerial del Estado (PME), donde revelan cuándo va a ser el momento en que expresen su sentir por los tres años de ataques a su persona, trabajo y familias que han sufrido de parte del gobierno de Rafael Moreno Valle, lo que ha provocado deserciones cuantiosas en las filas de la policía investigadora, que tiende a desaparecer no sólo por la opacidad de quienes nos gobiernan, sino además por la desilusión que existe para ingresar a la corporación.

Las amenazas de que van a despedir a un 50 por ciento de lo que queda de la Ministerial, porque no pasaron su examen de confianza, las excesivas cargas de trabajo a las que son sometidos, los malos tratos y los bajos salarios, además de la amenaza de que pese a las pesadas cargas laborales tienen también que estudiar, ha llevado al grueso de la corporación a no realizar su trabajo y otros a retirarse.

Consecuencia lógica es que al momento de que tengan que decidir quiénes van a ser sus próximas autoridades, que no esperen una prueba de gratitud, sino una respuesta a todas bofetadas que han recibido.

Descontento general

Pero no sólo ha sido la Policía Ministerial la que ha elevado protestas por despidos, "jineteo" de bonos y otros abusos, también la Policía del Estado protestó por los despidos a consecuencia de la "prueba de confianza", cuando se ha probado que la gran mayoría de policías consignados por diversos delitos pasaron esa prueba, además de que a todos los despidos nunca les han permitido ver el documento original que indica que no son aptos para resguardar el orden.

De hecho, se dice que el despido de policías tanto del municipio como del estado, y próximamente de ministeriales, no tiene que ver la famosa prueba, sino con "ajustes de cuentas" y una supuesta "limpia"; a los policías les llaman y les dicen "reprobaste el examen de confianza" y les piden su renuncia, pero no les muestran el documento original donde debe estar el motivo; así, nada más.

Otro de los principales problemas que los van a llevar a desquitarse de tantas chingaderas va a ser la negligencia de los gobiernos del estado y municipales para los permisos colectivos para la portación de armas de cargo, lo que provocó la consignación de policías de tres municipios y lo que está generando, por ejemplo, que toda la Policía Municipal de San Pedro Cholula ande desarmada.

¿Cuándo en otras administraciones de gobierno las corporaciones policíacas sufrieron todos estos problemas?

Sigan mandando a funcionarios de otros estados a vigilar a los poblanos.

Por favor PME, cumplan con su trabajo

Usted debe recordar que el sábado 18 de mayo fue perpetrado un robo en el jardín de niños Huitzilli, que se ubica en Miguel Hidalgo sin número de la colonia Tres Cruces, donde los delincuentes se apoderaron de 11 computadoras, una pantalla de 50 pulgadas, un DVD, un mini componente y una consola. En este robo, uno de los ladrones dejó abandonado su celular; de hecho, desde este mismo aparato, entregado al Ministerio Público durante la denuncia, estuvieron llegando llamadas de la esposa de uno de los rateros para que fuera a comer.

Los investigadores tuvieron o tienen la oportunidad de detener a los ladrones porque tienen al menos el número telefónico de uno de sus familiares y no han hecho absolutamente nada, mientras que padres de familia y maestros esperan una respuesta de la justicia. Ya nada más falta que los lleven de la mano para detener a los ladrones.

Ni la burla perdonan. En la próxima entrega le voy a decir quiénes están a cargo de esta investigación.

El mago y sus apariciones

No tarda; en breve, el abogado Florentino Téllez Bernal dará otra cátedra al ejército de abogados de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) y el Tribunal Superior de Justicia (TSJ) convertidos en ministerios públicos, jueces y anexas.

Un error más en la integración de una de las "famosas" investigaciones realizadas por la procuraduría, llena de chilangos en calidad de jefes, va a demostrarles "de qué lado masca la iguana".

Téllez Bernal, "El mago", en varias ocasiones ha probado que si hay "crimen perfecto".

Humillan y cachetean a policías de Tlacotepec de Porfirio Díaz

De última hora, le comento que un grupo de hombres armados con rifles de asalto, vistiendo uniformes tácticos de color negro, encapuchados, tomaron por asalto las instalaciones de la Base de Operaciones de la Policía Estatal de Tlacotepec de Porfirio Díaz, donde amordazaron a los dos policías que estaban de guardia, les quitaron sus armas y las arrojaron a la mitad de la calle.

Los agresores dejaron un mensaje en cartulina que dice: "Esto es el principio de lo que va para ustedes", luego se retiraron.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2294>

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Los demonios andan sueltos: ¡vamos a matar a Gali!

¿Necesitamos traspasar los límites de una contienda electoral? ¿De verdad queremos un escenario semejante en nuestra entidad al que vivió el país en 2006 y 2012? ¿Qué viene?

¿Gali es un peligro para Puebla? ¿Agüera es amigo de Hugo Chávez y Maduro? ¿Más difamaciones sobre tendencias sexuales? ¿No aprendimos nada del 2010?

Algo se quebró en las elecciones 2013 cuando un grupo de choque integrado por jóvenes provenientes del DF y el Estado de México llegó ayer a Puebla, traídos por el PRI, para marchar contra la "intolerancia" de Antonio Gali Fayad. No sorprende que los tricolores quieran seguir sacando jugo al episodio de la Udlap. Lo que marca la diferencia fue el tono de los muchachos de los Conaleps de Atizapán e Iztacalco en sus consignas: "¡qué se muera Gali, vamos a matar a Gali!". Muy edificante.

Pero no se quedaron ahí: también gritaron improperios de la más baja ralea contra los familiares del candidato de "Puebla Unida", especialmente contra su mamá. No mentadas de madre ni barbajanadas. Frases dignas del Hospital del Odio al que Jaime Avilés invitaba a internarse tras el 2006. En esa dirección de mueve hoy la campaña: el odio como fuerza motriz de los electores. Una auténtica catástrofe que promueve el PRI.

Por supuesto que ninguna campaña electoral es pacífica, y de hecho, siempre esperamos el contraste entre los candidatos a partir de las descalificaciones. En este espacio incluso se habló de la inevitable mierda en el ventilador, de la guerra sucia y de los misiles preparados de uno y otro lado. Por algo la política es la guerra continuada por otros medios, como afirmó Clausewitz: presupone la lucha, pero también le fija límites democráticos. Excluye la violencia, el odio al otro bando, la intolerancia, el respeto a la vida privada siempre que no haya conexiones con algo público. ¿Es democrático que unos muchachos acarreados de fuera de Puebla pidan matar a Gali? Por supuesto que no.

Las pruebas están a la vista en varios videos, así como en las fotografías. Alguien pensará que solamente se trata de barbajanadas juveniles resultado del alcohol y solventes que consumían al mismo tiempo que gritaban sus consignas de odio. Un frenesí lumpen impulsado por la estudiante de la Udlap, Graciela Palomares, lideresa de la manifestación, quien premió su exaltación con 250 pesos, cervezas y botellas de tequila que se observan en las fotografías. A lo mejor.

El problema es que el episodio de los muchachos lumpen del Estado de México y sus frases de odio no es aislado, sino que empieza a convertirse en un tono generalizado de la campaña, muy lejos de la contratación entre ofertas divergentes. Las primeras manifestaciones surgieron en la arena de las batallas de odio, el Twitter, en el que los simpatizantes, bots y replicantes de los mensajes de Agüera se dieron vuelo creando hashtags con mensajes virulentos, muy al estilo de la elección presidencial del 2006 y 2012. Mensajes de odio pegados a etiquetas como #Tonyrepresor, #TonyLaUdlanotequiere y #NoTeCreoTony.

Pero el odio es una espiral creciente. De las redes sociales pasó a los miles de panfletos que se tiran en las colonias populares de la capital. Antier, al regreso del periodismo #PrincesasdeAtlixco en el que un medio de comunicación busca recrear una historia de homosexualidad. Luego, el grupo de choque del Edomex liderado por Graciela Palomares, que incluso agredieron a reporteros como a Osvaldo Macuil de CAMBIO y Viridiana Lozano de CENTRAL.

El punto final de la escalada es la nueva beligerancia de Enrique Agüera, que en defensa de su historial patrimonial y la intención de involucrar a sus hijas en supuestos excesos, abandonó su postura pacifista, atacó directo a Gali y afirmó que "si un hijo suyo se muriera no le dolería" en relación a la acusación de politizar el tema de la inseguridad. ¿Necesitaba esa metáfora?

Alguien podrá defender la actitud del PRI y los simpatizantes de Agüera con que en el war room de Gali también se llevan pesado. Que su guerra sucia de videos, hashtags y volantes también han sobrepasado los límites, al grado de que incluso se ha involucrado a sus hijas

con fotografías y burlas. Y que por tanto, ellos se han limitado a reaccionar con la misma virulencia. Total, que en los dos bandos no hay nadie inocente.

¿Necesitamos traspasar los límites de una contienda electoral? ¿De verdad queremos un escenario semejante en nuestra entidad al que vivió el país en 2006 y 2012? ¿Qué viene? ¿Gali es un peligro para Puebla? ¿Agüera es amigo de Hugo Chávez y Maduro? ¿Más difamaciones sobre tendencias sexuales? ¿No aprendimos nada del 2010? La frase aún resuena: ¡Vamos a matar a Gali!

Sí, es cierto que en la guerra y en el amor todo se vale, especialmente en la lucha por el poder que por su propia naturaleza es amoral como nos enseñó Maquiavelo. Creo, sin embargo, que aun en las más cruentas batallas hay límites y reglas que deben respetarse, so pena de pagar un alto precio pese a obtener la victoria. Algo así se avecina en Puebla si dejamos pasar los "muerte a Gali" o a cualquier otro candidato, sea de "5 de Mayo", "Puebla Unida" o "la chiquillada". Puebla en 2010 se asomó a una campaña de odio, algo que no necesitamos en 2013. Es la hora de frenar los impulsos asesinos o esto va a terminar mal. Es advertencia.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/12679-los-demonios-andan-sueltos-%C2%A1vamos-a-matar-a-gali>

(Por las entrañas del Poder/Jesús Ramos)

"Si no se manchan, cuando menos se tiznan"

Los dimes y diretes de "Puebla Unida" y la coalición "5 de Mayo" son historias ya contadas. En cada elección sucede lo mismo; los partidos políticos y sus candidatos se echan la culpa de lo malo que les sucede. Si por torpe uno de ellos tropieza, tildan el percance de atentado; y si alguien simplemente no simpatiza con ellos y les mienta la madre, le llaman provocación del oponente.

Nadie lo dice, pero es de suponerse que debe existir en los anaqueles de los institutos políticos una especie de catálogo de acusaciones o manual del qué, cómo, cuándo, dónde, por qué y para qué echarle fango al contrario con el propósito de desprestigiarlo. Y en esa etapa de la campaña nos encontramos.

Al principio hasta parecían gente civilizada. Tony Gali respetaba a Enrique Agüera y Enrique Agüera respetaba a Tony Gali. Tiempos de terciopelo y de Manual de Carreño. Caballeros de fina estampa. Sin embargo ahora se trata de medir capacidades para echarse porquería. Está visto.

Resulta infantil el modo en que el delegado del PAN, Max Cortázar, exige a Agüera que aclare su fortuna de 20 millones de pesos siendo que como rector apenas ganaba 68 mil mensuales; como si no fuera la misma dolencia de Gali cuya fortuna cercana a los 80 millones, no se cree que haya brotado de su servicio público en el SAT a lo largo de 20 años. Guerra Sucia es el término utilizado por los expertos en campañas políticas para darle nombre a lo que en Puebla protagonizan partidos y candidatos. "Si no mancha, cuando menos tizna", dijo en una conferencia Andrés Valdés, experto en campañas negativas, durante el Tercer Congreso Internacional de Estudios Electorales celebrado en España al que tuve la oportunidad de asistir.

En una campaña política no existen víctimas pero sí victimarios. De hecho hasta los mismos partidos y candidatos son capaces de predecir con singular precisión por dónde les llegarán los obuses. Es su pasado el que los acosa, los condena. Es su Pecado de Oyuki. A propósito de vidas pasadas, se intuye que lo que ha salido a la luz pública en materia patrimonial y en conductas reprobables de los candidatos Gali y Agüera no es ni la punta del iceberg fétido y deleznable que con sus corrientes arrastran.

Como espectadores que somos, bien vale la pena seguir atentos a los trapos sucios que se tiren a la cara los candidatos a la presidencia municipal de Puebla por ser la mejor forma de conocerlos; lo que de ellos salga serán confesiones pública; de entrada, ya se revelaron lo que son y no son, ni del populacho, ni de la clase media, ni de la alta sociedad, ni de la academia, ni de la función pública, son de los pocos, poquísimos, millonarios que chupan sangre a este país. Y su sinceridad se agradece.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/por-las-entranas-del-poder/item/12640-%E2%80%9Csi-no-se-manchan-cuando-menos-se-tiznan%E2%80%9D>

(Premio Pinocho/Geppetto)

José Juan Espinosa, candidato común de Movimiento Ciudadano y de la coalición morenovallista "Puebla Unida" ha hecho declaraciones sobre su honestidad, tanto que, puede ver de frente a los ojos de cualquiera.

Ayer hizo su declaración patrimonial que apenas rebasa los 4 millones de pesos.

Bastan tres ejemplos para demostrar que es un farsante:

Es candidato a la Presidencia Municipal de San Pedro Cholula, vive en Atlixco en un rancho que supera por mucho su declaración patrimonial.

Como Diputado acusó a Antonio Gali Fayad de enriquecimiento inexplicable y le pidió en la tribuna de la Cámara explicara el origen de su patrimonio millonario. Hoy lo señala como la mejor opción para gobernar la capital del Estado.

Su prima Dolores Parra Jiménez lo acusó de chantaje y presentó audios como pruebas de la conversación vergonzante. En estos momentos, hasta familiares de Lola forman parte de la planilla de su corrupto familiar.

San Pedro Cholula no merece un Alcalde de la calaña de José Juan Espinosa, quien obtiene con merecimientos el PREMIO PINOCHO y su CORCHOLATA DE PATO PASCUAL, por súper mentiroso y mercenario.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-29/premio-pinocho>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

*Moreno Peña arremete fuerte

*Arrepentidos del voto a RMVR

El delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Fernando Moreno Peña, realmente está actuando como oposición en tierra que gobierna un panista.

Cuando lo enviaron a Puebla sabía a lo que venía.

Conocedor de la historia del gobernante.

Caprichos

Prepotencia.

Abusos

Despilfarrador.

Cómplice de corruptos

Todo lo tenía en la mente.

Moreno Peña fue dejando que transcurriera el tiempo.

Personalmente se fue dando cuenta de todas las "virtudes" del gobernante.

Pero cuando llegó el momento, empezó a demostrar a lo que venía.

Ha sido el más fuerte crítico del morenovallismo.

El único que ha sacado a la luz pública la verdad.

Rafael Moreno Valle Rosas tiene muy metidas las manos en el proceso electoral, lo ha acusado.

Ya se volvió la pesadilla de Casa Puebla.

Es lo que realmente necesitaba el PRI en Puebla.

Porque ni los diputados priístas, senadores, líderes de sectores han denunciado lo que saben del gobernante.

De que va a ser una elección de estado, no hay duda.

Ya se está viendo.

Sin embargo, es lo que menos le importa al inquilino de Casa Puebla.

Para él, las leyes se hicieron para pasárselas por el arco del triunfo.

Los poblanos son quienes nada le importan.

Tiene que disfrazar su despilfarro en apoyar a gente adinerada, inaugurando obras en municipios, a costa de que la mitad de la obra tiene que ser costeada por los ayuntamientos. Así ha vuelto más ricos a los ricos.

Mientras tanto, los millones de pesos que da en concesiones a sus "amigos", faltan en el medio rural.

Es una verdadera vergüenza ver a un gobernante pavonearse con los ricachones, mientras miles de pobres en las sierras del Estado sufren de hambre.

De ahí, que es de reconocerse al delegado especial del CEN del PRI por arremeter fuerte como auténtica oposición.

VOTO ARREPENTIDO

En diversas pláticas con allegados o eventos periodísticos, jamás falta el comentario del arrepentimiento que hay sobre el haber dado el voto para que Rafael Moreno Valle Rosas pudiera ser gobernador.

Es una realidad.

Hay un rechazo total hacia su modo de gobernar.

Empero, lo hecho ya está hecho.

Le faltan cuatro años todavía.

Es decir, lo que nos falta por ver a los poblanos.

Pero de que hay arrepentimiento, no se puede negar.

Esto hace ver que el voto el 7 de julio podría ser adverso a los candidatos de la coalición morenovallista (PAN, PRD, PANAL).

Sería el de castigo.

Sería lo más sensato.

La ciudadanía no olvida.

Menos cuando ve sufrir a gente pobre y al rico más rico.

Pero es que son los "cuates" del gobernador.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-29/mirador>

Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Los universitarios y el pueblo, enterrarán a un gobierno déspota y a sus candidatos Poco aprendió de su abuelo, el general y médico Militar Rafael Moreno Valle Suárez.

El comportamiento déspota con los universitarios, el desprecio a los pobres y el maltrato a los campesinos, fue de lo mejor que se le quedó. Lo de soberbio, vanidoso y arbitrario, son nimiedades que empezó a recoger el actual Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas, desde que nació en cuna de oro, arropado con pañales de seda y educado como niño mimado, lo que forma parte de su compleja personalidad.

El General Moreno Valle Suárez no terminó su gestión. Apenas la saboreó del 1 de febrero de 1969, al 21 de marzo de 1972, para ser depuesto entre el desprestigio y repudio del pueblo y los universitarios. El Periodista Manuel Sánchez Pontón podría hacer un recuento exacto de la historia, que alguna vez publicó su periódico La Opinión de Puebla y también el diario ABC que dirigió mi padre Ángel García López, después de haber laborado en El Sol de Puebla durante 25 años, siendo Director por mandato del Coronel José García Valseca.

Rafael, el nieto, carga la misma cruz del desatino de su abuelo, olvidando a campesinos y al campo; desdeñando a universitarios, cosa que le copió a la perfección su candidato a la Alcaldía, Antonio Gali Fayad; despidiendo a miles de burócratas; castigando a cientos de policías; despojando de sus bases a la clase trabajadora; erigiendo obras innecesarias, cuando los poblanos tienen hambre y sed de justicia.

Es el clásico joven caprichoso que todo lo compra con dinero. Él mismo lo ha dicho: "Todos tienen un precio". Por eso se ha adueñado de conciencias de mercenarios y de Partidos políticos; ha dividido a organizaciones e instituciones; es un represor en toda la extensión de la palabra. Esto, simplemente es corrupción, lo que retrógradas confunden con pragmatismo, la palabra de moda sexenal.

Puedo augurar que los universitarios de todas las clases sociales y los poblanos, enterrarán finalmente a un gobierno totalitario, que tiene como mejor carta de presentación el ejercitar una tenebrosa impunidad.

¿SE ACUERDA usted del joven estudiante de la UDLAP que le gritó a Antonio Gali que no lo quería escuchar?... Pues bien, no sólo fue corrido por el candidato del Gobernador panista y jaloneado por sus guaruras, sino que ya fue suspendido por la institución.

Ayer, estudiantes de la capital de la República, del CETIS 56, de la 39 de Azcapotzalco, del Politécnico 5, Universitarios Poder Guinda y Blanco, de la misma UDLAP, de Universidades privadas y públicas de Puebla, llegaron al zócalo de la capital para apoyar a su compañero y reclamar la represión del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas.

"Moreno Valle Rosas quiere a Puebla, pero sin poblanos".

¿"Sacó Gali 77.5 millones, que dice tener, vendiendo popelina y franela"?

"Somos jóvenes estudiantes, no porros ni pagados por nadie".

"Recaudamos fondos por medio de rifas, eventos musicales y teatrales".

"Defendemos a estudiantes reprendidos por la autoridad de los gobiernos".

"Queremos libertad de expresión, no intolerancia del gobierno de Moreno Valle".

Son algunas frases de los estudiantes de los diversos planteles citados, que enseñaron incluso sus credenciales, ante la petición de reporteros hostigosos de los periódicos al servicio del gobierno represor.

EL CENTRO INTEGRAL DE SERVICIOS, "obra maestra" de la ingeniería morenovallista, sufre de goteras, cuarteaduras, inundaciones, vibración en sus muros y el terror de los trabajadores que han sido trasladados allá, que por cierto, la hicieron de cargadores y acomodadores de muebles, como una forma del panismo morenovallista de mostrar su jerarquía.

Es la raza aria de Moreno Valle Rosas, al estilo de Hitler, del fascismo de Mussolini, parodiando los traumas de los Césares, como el nuevo NERÓN.

AL NO TENER ARGUMENTOS legítimos para hacer la guerra a Enrique Agüera Ibáñez, candidato priista por la alianza "5 de Mayo", ahora, Gali y sus corifeos insisten en que

presente su declaración patrimonial actualizada, como una forma de transparentar la elección.

Lo que tienen que transparentar Gali y su patrón Moreno Valle Rosas, son las obras multimillonarias defectuosas, incluyendo la inversión en el CIS, porque en última instancia, la declaración patrimonial no es obligatoria por ley.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-29/reflexiones>

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

¿Propuestas o ataques, encuestas u operación?

La campaña por la Alcaldía se Puebla capital (y creo que en la mayoría de Municipios en el Estado, gobierne el partido que gobierne) se está convirtiendo en un referéndum popular que parece cuestionar a la gente si desea –al menos- dos temas fundamentales: Cambiar al actual grupo gobernante o que permanezca en el poder y si prefiere propuestas inteligentes y novedosas o una lucha de polarización para ver quién es más malo que el otro, en todos los aspectos.

En el primer tema, el concepto del cambio está presente en el imaginario poblano, al igual que en las mentes de todos los electores en el país. Lo hemos visto una y otra vez en decenas de Municipios donde hacemos trabajos demoscópicos (el BEAP, pues): Un buen porcentaje de la gente quiere sacar al partido que los gobierna.

En donde gobierna el PRI la gente se queja de sus excesos y dice que lo van a castigar votando por algún partido de oposición (generalmente el PAN o su alianza en este proceso electoral). Donde gobierna el PAN la gente nos dice que quiere que regrese el PRI porque “los panistas no saben gobernar” o bien han cometido los mismos excesos que antes denunciaban. Los pocos lugares donde gobierna el PRD también recibe un buen rechazo popular.

En Puebla capital es quizás el factor principal en donde centrará su decisión de voto el elector promedio que no suele votar siempre por el mismo partido: ¿Qué siga gobernando el PAN y su alianza encabezada por Rafael Moreno Valle y todo su grupo o bien que haya un cambio y regrese el PRI?

Desde luego, los que siempre votan por el PAN esta vez lo harán también. Los que votan por el PRI esta vez también lo harán. Pero un buen número de personas cambia su voto de acuerdo a la elección. Este grupo hoy aún se encuentra indeciso: ¿El gobierno morenovallista ha hecho tan bien las cosas que debe seguir en el poder o bien es necesario un cambio para que haya equilibrios y porque no todo lo hecho por el morenovallimos ha sido tan bueno?

No lo sabemos aún. La contienda partió de una manera muy competida y al parecer así continuará hasta que termine. ¿Qué prevalecerá en la mente del poblano al decidir su voto? Y en segundo lugar, las campañas se debaten en el dilema de lanzar propuestas o polarizar mediante la comparación y –por desgracia- los ataques personales.

Creo sinceramente que hasta el día de hoy, las propuestas de las dos coaliciones con posibilidad de ganar, son muy parecidas. En el ámbito económico, de servicios y obras públicas.

Pero en el terreno de la confrontación el candidato opositor –Enrique Agüera del PRI-Verde- destaca como es su papel, las fallas que ha tenido el gobierno actual y que el candidato de su partido no quiere hablar: Inseguridad, pobreza en zonas periféricas y que las grandes obras no benefician a esas zonas.

El candidato del gobierno no puede atacar al opositor porque no ha sido gobernante, pero sí puede achacarle fallas en su paso por la gestión universitaria. Aunque por ahí no hay mucho

que hacer, pues a la mayoría de poblanos no les agrada que ataquen a su máxima casa de estudios.

Por todo lo anterior, algunas estrategias de ambos equipos están llegando a la conclusión de que los ataques personales son la mejor vía para que la sociedad se polarice. Pero una vez que destapen esa cloaca, cualquiera puede salir dañado. A cada ataque de uno, el otro revirará con alguno mejor. Creo que por eso los ataques se están quedando en el terreno de las redes sociales, que aunque a muchos nos entusiasman... aún NO llegan al grueso del electorado en Puebla.

Como vemos, en casi todos los rubros de campaña hay hoy una situación pareja.

Entonces...¿Por qué votará el poblano? ¿Cuándo decidirá su voto?

Probablemente el o los debates muevan unos dos o tres puntos las preferencias. Que quizás sean definitivos. O quizás un error grave de alguno de los candidatos.

Porque en cuanto a aciertos, la gente no se entusiasma aún.

Finalmente, vuelvo a comentar con tristeza y preocupación: Ojalá que el resultado final de la elección fuera una combinación de todo lo que he descrito anteriormente, o sea, la campaña, los discursos, la idea del cambio o permanencia, la polarización y hasta los ataques inteligentes. Pero sería un resultado natural producto de la campaña... en la que ganaría el mejor y perdería el que no supo hacer las cosas.

Lo que no se vale (y no tendría madre) es que el resultado final sea producto de la mentada "operación" los días previos y el día mismo de la elección, con la grosera y cochina compra de votantes, acarreo y "movilización" artificial de electores, votantes golondrinos y todas las sucias estrategias que ya conocemos.

Insisto: Así NO hay encuesta que valga. Vaya...¿para qué nos cansamos haciéndolas y analizando al votante, si al final unos bribones decidirán todo?

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10331:icambio-o-permanencia-propuestas-o-ataques-encuestas-u-operacion&catid=37:alpie&Itemid=72

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

La BUAP y las Elecciones Poblanas

#MiCisen personal, como dice el talentoso Beto Tavira, maquiló una respuesta a la carta que generosamente me envió el maestro Jorge David Cortés, director de Comunicación Institucional de la BUAP, a propósito de mi columna del lunes pasado, en la que, apoyado tecnológicamente hablando por #MiCisen, contribuí a quitarles las máscaras a algunos troles y bots metidos en la guerra electoral poblana.

Hay que decir que de las 69 líneas de las que constó mi columna, sólo 2 fueron reconvenidas.

En Puebla hay dos vicios enormes entre los periodistas: casi nadie publica cartas aclaratorias —y si lo hacen las esconden muy bien— y menos aún se reconocen los errores de información.

Dicho lo anterior, dejo que #MiCisen responda:

"Las direcciones IP fueron tomadas de los perfiles de usuarios de twitter que emitieron mensajes desde la plataforma social con geolocalización pública.

"Se realizó un censo de cuentas tipo 'bot' que compartían la misma geolocalización de mensajes emitidos con base al criterio anteriormente descrito. En su mayoría, las ubicaciones fueron el establecimiento Selvazul, Facultad de Contaduría Pública y el Complejo Cultural Universitario.

“El protocolo de red propiedad de la BUAP no fue investigado y/o consultado; únicamente se evidenció la ruta de salida de lo que podrían ser dispositivos móviles activando mensajes (tuits) en las ubicaciones anteriormente descritas.”

Retomo la voz.

En otras épocas, la universidad tenía un papel protagónico en los procesos electorales, al grado de que tanto algunos rectores como funcionarios de alto nivel aparecían cotidianamente como candidatos a cargos de elección popular.

Hoy en día se ve una gran pulcritud en el tema y no parece estar en el ámbito del rector Alfonso Esparza o de algunos de sus funcionarios la tentación de involucrarse en estas elecciones, pese a que uno de los candidatos, Enrique Agüera Ibáñez, haya sido rector los últimos nueve años.

Se dice fácil.No lo es.

Por eso debe ser más apreciada la actitud de la institución.

Por cierto: en anteriores elecciones, el CISO de la BUAP jugaba un papel central con sus encuestas de opinión.

Hoy, de buena fuente sé que no se aplicará ningún estudio demoscópico durante las campañas.

Quizás, aunque no hay una decisión tomada sobre el tema, el CISO aplique una encuesta de salida el día de la jornada, aunque se reservaría el derecho de hacerla pública.

En 2004, antes de las elecciones locales, la BUAP, ya con Agüera como rector, pintó su raya y fijó una postura que no le gustó nada a Enrique Doger Guerrero, ex rector y candidato a la alcaldía por el PRI.

Dicha postura iba en el sentido de que la institución se mantendría al margen de los partidos y los candidatos.

Doger enfureció y acusó a Agüera de obedecer la línea marinista, pero no le quedó otra que aceptar que su universidad no sería su brazo armado.

Hace unos días, el rector Esparza hizo lo mismo: pintó su raya y fijó una postura en los mismos términos.

Al interior del equipo de Agüera no gustó para nada la declaración, pero, como Doger en su momento, tendrán que entender que son otros los tiempos y otras las circunstancias.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5444>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

No me ayudes compadre

El brete en el que está metido el Partido Acción Nacional no parece tener una solución inmediata, debido a la ausencia de un grupo o figura con autoridad moral que pueda reconciliar a sus tribus en pugna y que sea capaz de reencauzar su proyecto político e ideológico dentro de la nueva realidad mexicana.

A los panistas la crisis les llegó en el momento justo, después de haber perdido el gobierno federal y en plena coyuntura electoral por los comicios que el 7 de julio habrán de realizarse en catorce entidades federativas, entre ellas Baja California, que gobiernan desde 1989.

En vez de mostrarse como un partido opositor en recuperación luego del descalabro electoral de 2012, con una agenda clara de reformas y acciones a impulsar desde el Congreso de la Unión y desde los estados y municipios que gobiernan, los panistas se han dedicado a escenificar un espectáculo de pena ajena.

La enconada y mezquina disputa en que hoy se encuentran enfrascadas sus diferentes tribus está lejos de tener buenos propósitos o de arrojar resultados favorables. Se trata de una

disputa carroñera por el control del PAN y algunas posiciones de poder en el seno de las cámaras de Diputados y de Senadores.

La decisión de Gustavo Madero de remover a Ernesto Cordero de la coordinación del grupo parlamentario del PAN en la Cámara Alta, para poner en su lugar a un ilustre desconocido, sin liderazgo y sin capacidad de convocatoria, como Jorge Luis Preciado, no fue para lograr una mayor cohesión entre la dirigencia nacional panista y sus senadores.

Fue un golpe de timón, un manotazo sobre la mesa, un albazo autoritario de Madero para demostrar que aún en plena crisis del PAN, sus chicharrones truenan.

Madero ya rescató para su tribu la coordinación de la fracción del PAN en el Senado, pero a costa de perder el apoyo de la mayoría de los legisladores de su partido en esta cámara.

Esta batalla también deja mal parados a los calderonistas residuales, como les llama René Delgado. No sólo se quedaron sin esta importante posición, sino que perderán —muy probablemente— las asesorías y puestos de confianza que Ernesto Cordero abrió para los familiares y colaboradores cercanos de Felipe Calderón.

Para los militantes y candidatos del PAN, el espectáculo que públicamente están dando sus dirigentes debe resultar traumático, pues ellos mejor que nadie saben que a los votantes no les gustan los conflictos, y menos de un partido que siempre presumió que sus diferencias se dirimían por las vías internas y los cauces institucionales.

La imagen que hoy proyecta el PAN resulta poco atractiva a los electores, pues da la impresión de que no se gobierna ni a sí mismo.

Lo peor de todo es que en el corto plazo no se vislumbra una solución o el surgimiento de un grupo que, con liderazgo y ascendencia sobre la militancia panista, pueda recomponer el cochinerito que dejaron las gestiones de Fox y Calderón, y la torpe y pusilánime dirigencia de Gustavo Madero, lo que me lleva a suponer que los descalabros electorales del PAN continuarán en los comicios locales de 7 de julio en catorce estados y quizás hasta las elecciones federales intermedias de 2015.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Por Soleares/Jesús Manuel Hernández)

Mal y de malas

El sol no puede taparse con un dedo, los sondeos internos, no revelados, de los principales candidatos a gobernar la Ciudad de Puebla no alcanzan ventaja suficiente que permita dormir con tranquilidad.

Uno y otro se topan a diario con problemas derivados o de un mandato superior o un celo alrededor que no deja acercar informes, comentarios, agenda para abrir los espacios.

Y no se trata sólo del contenido de los discursos o la declaración de bienes patrimoniales, o el estilo de dirigirse a los electores; uno de ellos no pierde o no quiere perder su origen y el otro no quiere o no puede desligarse del gran elector.

Los electores no pueden ser tratados como estudiantes, ni todos los problemas de la ciudad deben pasar por el tamiz de la educación. Y tampoco los ciudadanos quieren oír más de las obras públicas de los dos años del actual gobierno y evadir la problemática real de la ciudad. Enrique Agüera necesita romper el cerco y sumar en verdad a los priístas, a los cuadros, y objetivamente añadir a los indecisos que superan el 30 por ciento en todas las encuestas publicadas, aunque en las no reveladas la cifra alcanza las 4 decenas.

Tony Gali necesita mandar señales al electorado de que no será un eslabón más de Moreno Valle, quien pese a estar bien calificado, constituye un caso similar al de Mario Marín quien quería prolongar su mandato a través de López Zavala, ese es el papel que para muchos indecisos panistas o no, representa Gali.

Y lo peor para el aspirante de Puebla Unida ha sido ahora que Eduardo Rivera se suma a su campaña formalmente, el maestro no ha sido precisamente el mejor administrador de la ciudad y los grupos sociales lo saben y lo expresan.

Hasta ahora las campañas se han descargado sólo en las figuras centrales. ¿Por qué los candidatos plurinominales no hacen lo propio y suman a sus seguidores?

¿Por qué razón en ninguno de los casos hay campaña sin candidato, como se usaban en otras épocas, ampliando así la penetración y el contacto personal con el electorado?

¿Los aspirantes a regidores son sólo una camarilla de adorno a la imagen del candidato a la presidencia municipal?

Mal y de malas debe estar el gobernador, pues pese a la enorme inversión efectuada desde el año pasado en favor de Gali la campaña no ha logrado los objetivos, los números son fríos, tanto que no pueden cantar victoria y meten todas sus canicas sin importar la ley. Y del otro lado la desesperación también aparece, evidenciada por la presunta o real llegada de J.J. Rendón, con amplia experiencia en estos asuntos lo cual demostraría que los actuales asesores y estrategias no han funcionado o no los han dejado funcionar. La campaña debe tener objetivos, ritmos, formas, protocolos diferentes a los de la vida universitaria.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/mal-y-de-malas?category_id=62

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Sabotaje: Testimonios del Más Acá

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=DQksjPAi_H8

Una serie de testimonios grabados confirma lo que ya se afirmó acá: detrás de la "espontánea" rebelión en las filas policiacas de Puebla están el PRI y sus dirigentes más visibles.

Integrantes de la Policía Estatal han decidido levantar la voz para denunciar una acción orquestada para desestabilizarlas y llevar al terreno electoral el sensible tema de la seguridad pública.

Como se dijo, desde hace semanas, operadores bien identificados del delegado priísta Fernando Moreno Peña se han venido entrevistando, en grupos pequeños, con aquellos policías que en los últimos meses fueron dados de baja de las policías Municipal y Estatal por no aprobar las pruebas de confianza a que fueron sometidos.

El descontento de los ex efectivos ha sido perfectamente canalizado y utilizado con un fin evidentemente electorero y de franco golpeteo contra el gobierno de Puebla y el ayuntamiento capitalino.

Moreno Peña se ha encargado de transmitir el mensaje a los resentidos: todos, sin excepción, serán recontratados, sin importar las susodichas pruebas de confianza, en cuanto Enrique Agüera asuma el poder municipal.

Una oferta difícil de rechazar, como diría El Padrino, para quienes salieron con sed de venganza de las filas policiacas y son presa fácil de los "magos" de la guerra sucia.

En uno de los testimonios, que forman parte de una investigación amplia sobre el delicado asunto, uno de los denunciantes -cuya identidad se cuida para evitar represalias- lo dice claro: a los ex policías el PRI les ha dicho que "les va a regresar la chamba, pero antes tienen que entrarle a la campaña negra" y "crear problemas" en las fuerzas de seguridad de aquí al 7 de julio.

Eso incluye realizar paros de labores, denunciar supuestos o reales malos tratos, sabotear las tareas de vigilancia y contribuir a extender la percepción de que Puebla sufre graves, gravísimos problemas de inseguridad.

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=U2Ncq_cNE2A

Como se ve, el PRI ha decidido jugar con fuego con tal de ganar en las urnas. Olvida, tal vez, que el de la seguridad pública es, antes que todo, un tema de gobernabilidad en el que el Estado poblano no puede tolerar intromisiones ni manipulaciones de carácter político y electorero.

Los testimonios son contundentes y sin duda van a traer consecuencias.

Al tiempo..

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

Se ampara Nares Rodríguez

La ex titular del Consejo Estatal de Seguridad Pública, María de Lourdes Nares Rodríguez, no esperó más y pidió el amparo 638/2013 en el Juzgado Tercero de Distrito contra el proceso de determinación de responsabilidades que tiene en su contra en la Auditoría Superior de la Federación.

Llama la atención que David Villanueva no concedió ninguna entrevista para abordar el tema del proceso contra la hermana del frustrado sindico Guillermo Nares Rodríguez.

Su silencio aumenta las dudas del director de la Facultad de Derecho de la BUAP sobre la teoría del fuego amigo.

Y es que no es para menos en estos tiempos electorales en donde existe un claro enojo por parte del grupo en el poder contra Guillermo Nares después de que los engañó para intentar sumarse a la planilla de Tony Gali.

También hay que decir que el pleito en estos momentos se encuentra en el terreno legal, debido a que por una parte está el proceso 21/2012 en la Auditoría Superior del Estado de Puebla y por otra parte está en curso el amparo de Lourdes Nares Rodríguez.

Insisto, qué rápido cambió el panorama político para el director de la Facultad de Derecho que se perfilaba como un serio aspirante a la Rectoría de la BUAP con el apoyo del actual grupo en el poder de la entidad y ahora resiente el distanciamiento con ese equipo.

Así es la política y el pleito legal será difícil para la familia Nares Rodríguez que hoy siente la lejanía política de sus antiguos aliados.

** ** **

Y terminaron oficialmente las campañas de altura para entrar de lleno a la de la guerra sucia.

Los candidatos a la Presidencia Municipal de Puebla, Enrique Agüera y Antonio Gali, saben que desde hoy se vale de todo para ganar adeptos y quitarle al rival toda la credibilidad posible.

El tema de la declaración patrimonial, la inseguridad, las protestas inventadas, la guerra sucia en redes sociales, los vídeos, los panfletos regados en las colonias y otras tantas estrategias.

¿Qué sigue?

Aún nadie lo sabe pero las propuestas pasaron a un segundo término porque la competencia sigue como empezó con cinco o siete puntos de diferencia de Enrique Agüera sobre Tony Gali y ya empezó la desesperación.

La guerra sucia puede o no funcionar, todo depende de la calidad de la misma y ahí está el caso de Andrés Manuel López Obrador que fue víctima de una campaña que le costó la Presidencia de la República.

Pero también está el otro lado de la moneda con Rafael Moreno Valle que resistió la campaña negra y ganó la gubernatura.

La guerra sucia no garantiza el triunfo para ninguno de los dos punteros pero será usada sin tregua alguna.

** ** **

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40561:se-ampara-nares-rodr%C3%ADguez&Itemid=137

(Trascendió Puebla)

Que hoy llegan más refuerzos foráneos a las respectivas campañas electorales, y el primero en presentarse será el líder nacional del PVEM, Arturo Escobar, para respaldar a Enrique Agüera.

Mientras tanto el PRD designó a la pupila del carnal Marcelo, la perredista Marta Delia Gastelum, quien fungirá en Puebla como delegada y atenderá lo relacionado a la estrategia en la elección local.

Que a la prensa especializada en negocios les causó mucho interés el ingreso de Hoteles City a la Bolsa Mexicana de Valores porque entre los accionistas aparecen integrantes de la familia Moreno Valle, familia ligada a los negocios desde hace muchos años, principalmente Valle Suárez

De acuerdo al proyecto de colocación de la compañía hotelera, Moreno Valle cuenta con 3 millones 600 mil acciones, 1.8 por ciento del total; así como otro paquete de 4 millones 39 mil acciones, 2.1 por ciento.

En conjunto la familia Moreno Valle cuenta con una posesión de 3.9 por ciento de todas las acciones de Hoteles City. La empresa cuenta con más de 700 hoteles en México.

Que el presunto decálogo de la propuesta legislativa de los candidatos del PRI al Congreso local es de pena ajena porque es más presuntuoso presentarlo como decálogo porque con tantas generalidades y lugares comunes evaden los temas de interés real de agenda.

Si al presidente de la Fundación Colosio Héctor Sulaimán no lo consultan en torno al contenido de la propuesta legislativa, flaco favor le hacen a la colación "5 de Mayo" en la oferta electoral porque no traen nada, salvo la obsesión de dieta legislativa por casi cinco años.

Que en una tomadura de pelo terminó el presunto concurso estatal del periodismo porque posterior a la declaración de los ganadores por parte del jurado, es fecha que los organizadores no han entregado los premios a los periodistas con los respectivos cheques de 50 mil pesos.

Enrique Serazzi Gonda, gerente de Relaciones Institucionales de la cervecería Cuauhtémoc Moctezuma atribuyó la "demora" – desde el año pasado - a "cuestiones administrativas" para cumplirles a los ganadores del "Periodismo en Puebla 2012".

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181927>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Impugnan en TEPJF a Ernestina, la "juanita" de Tehuacán

Cuando un colega describió el origen, estado "civil" y la situación afectiva de la candidata a la presidencia municipal de Tehuacán por la coalición "5 de Mayo", Ernestina Fernández Méndez, un grupo de mujeres periodistas fue a calificar al autor del reportaje como misógino.

Sin ningún ingrediente de sexismo, me parece lamentable que la señora Fernández esté involucrada en una polémica política y jurídica en la puja por la presidencia municipal.

Sin proponérselo le acomoda a la señora el papel de "juanita" en esta trama donde el centro y causante es su esposo Álvaro "El Mostro" Alatríste.

En su papel de "juanita" en Tehuacán es ahora blanco de un litigio que la involucra por su nominación como candidata, en un juicio interpuesto en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Ernestina está ahora bajo la lupa de los magistrados del TEPJF por su designación, independientemente de los alegatos de legibilidad interpuestos por su esposo Alatríste. Resulta que el registro de Ernestina Fernández como candidata sustituta fue impugnado por uno de los aspirantes priistas, Edgar Benítez Gálvez, ex diputado federal, quien asegura cumplió con lo marcado en la convocatoria, por eso se inconformó ante el IEE y el TEPJF. Benítez presentó inicialmente el recurso de inconformidad ante la Comisión Estatal de Procesos Internos del PRI, en la ciudad de Puebla.

Ignorado en su alegato interpriista, Edgar Benítez inició un juicio para la protección de sus derechos político-electorales como ciudadano bajo el número de expediente SDF-JDC-108/2013 ante la cuarta circunscripción del TEPJF.

Espera el priista que esta semana los magistrados emitan la resolución, además del recurso de apelación que promovió ante el Tribunal Electoral del Estado de Puebla.

Impugnada al igual que Álvaro Alatríste, ni la imagen ni el nombre de Ernestina Fernández aparecen en bardas, pendones o espectaculares en el municipio de Tehuacán ni logotipo que indiquen quién es el candidato o candidata a la presidencia municipal de la coalición "5 de Mayo".

Para colmo, a raíz de la designación de la señora Fernández como la "juanita" del PRI-PVEM en espera de una respuesta favorable de los tribunales a "El Mostro" Alatríste, los dirigentes de la CTM, integrantes del comité municipal e instituto empresarial no están participando en la campaña de Ernestina.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181926>

(René Sánchez Juárez)

PAN, Ser o no ser

Los conflictos en Acción Nacional no llegan a su fin, comenzaron en el proceso interno para la elección de su candidato a la Presidencia en 2011, posteriormente la designación de Josefina Vázquez Mota sobre Ernesto Cordero desató una fuerte pugna durante la campaña constitucional y, hasta ahora se han mantenido en la lucha por el partido.

Acción Nacional se desgastó durante los doce años en el poder, proceso que no supieron soportar, esto conllevó a una lucha entre doctrinarios de cepa y neopanistas impulsados por Felipe Calderón. Una característica que define al neopanismo es el pragmatismo electoral, donde se deja de lado la historia e incluso la ideología para buscar alianzas electoreras con la izquierda, a las que recurren angustiosamente para no seguir perdiendo posiciones al interior de las entidades federativas, pero que nunca tienen como finalidad legítima un proyecto de gobierno.

El neopanismo cuenta con una corta pero desastrosa historia: doce años en el poder han llevado a su partido a caer en tercer lugar en las preferencias electorales a nivel nacional; fueron protagonistas de escandalosos casos de corrupción como la Estela de Luz, las acusaciones de enriquecimiento inexplicable a muchos secretarios de Estado y la infructuosa guerra de Calderón y sus más de 60 mil muertos oficiales.

Hoy AN vive una pugna más, entre su presidente nacional Gustavo Madero y el grupo calderonista encabezado por el débil Ernesto Cordero, la destitución de éste último como coordinador de los senadores ha marcado la pauta para que su partido vuelva a fraccionarse. Lo que había caracterizado a Acción Nacional como institución política era la unidad tras las disputas internas, su identidad política así los definía; sin embargo, parece que hoy no les ha

importado ni la tradición, ni su ideología. Aparte, para la mayoría panista, el acercamiento de su líder Gustavo Madero con el ejecutivo federal Enrique Peña Nieto es algo que no se concibe fácilmente.

Los militantes de Acción Nacional pueden aceptar una derrota electoral, pero al parecer les es inadmisibles que su partido cogobierne con un régimen emanado del PRI y es que, el Pacto por México ha demostrado que las cúpulas partidistas están pasando por encima de las cámaras legislativas, que están convertidas en un trámite burocrático para aprobar lo que los dirigentes pactan previamente; sin embargo, un partido dividido no resulta útil ni para el Pacto, ni para el país.

Este nuevo elemento de la crisis los vuelve a tomar en medio de tiempos electorales, habrá votaciones en catorce estados y en Puebla esa ruptura será visible, puesto que la mayor parte de la convocatoria de Puebla Unida recae en Acción Nacional, cuyos miembros tendrán que estar sorteando la elección al mismo tiempo que los asuntos del Comité Ejecutivo Nacional. A lo anterior hay que sumar el encarcelamiento de Elba Esther Gordillo Morales, la líder moral del PANAL, al PRD con sus eternas luchas internas, a las encuestas que indican una considerable disminución en la confianza del electorado, más la incorporación del neopanista Javier Lozano quien fungió como vocero de una campaña perdedora con Josefina Vázquez Mota y que hoy también tiene el mismo encargo, todos estos elementos crean un escenario adverso para los candidatos de la coalición.

Aún más, estamos ante la posibilidad del regreso de la desaparecida Josefina Vázquez Mota a la actividad política, ya que ante la ausencia de un verdadero dirigente en el PAN y las secuelas de los excesos calderonistas es necesario un líder moral para intentar rescatar al partido y aunque Vázquez Mota parezca bastante gris, no hay más.

Hay honorables panistas que han mencionado que prefieren perder elecciones antes que perder su identidad, hay quienes prefieren lo contrario; ya veremos con el tiempo quienes logran prevalecer y retener el control de Acción Nacional. Gianfranco Paquino establece que "la calidad de una democracia se mide por la calidad de las oposiciones".

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9181920>

(Editorial)

HOMOFOBIA Y OMISIÓN

Integrantes del Frente Diverso Sexual de Tehuacán (FDSXT) han exigido que las autoridades esclarezcan el crimen del travesti Regina Echeverría, quien fue asesinado en un hotel de esa ciudad. Los activistas han advertido que el homicidio tiene todos los elementos para ser considerado de odio, y expresaron su preocupación, pues dicen que temen por la seguridad de los travestis de la ciudad, porque "hay un asesino homofóbico suelto".

A la inseguridad creciente en toda la entidad poblana, pero particularmente en sus principales ciudades, como producto de la delincuencia común y las incursiones esporádicas del crimen organizado, se suman también las expresiones misóginas y homofóbicas, las cuales tienen su peor expresión en los homicidios por causa de preferencia sexual.

Lejos de que las autoridades se aboquen a resolver este gravísimo lastre para la sociedad han permitido –con su omisión o negligencia– que las prácticas de segregación y hasta crímenes basados en la homofobia queden impunes en la mayoría de los casos.

Es así que la comunidad Lésbico, Gay, Bisexual, Transexual, Transgénero e Intersexual de Puebla reclama con justa razón el desamparo y abandono que sufren por parte del Estado y sus instituciones, en donde hay funcionarios que dejan pasar los agravios porque suelen parecerles "natural" que se ataque a personas que no tienen una preferencia sexual "estándar".

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/homofobia-y-omision_id_24985.html

(Primera Columna/Oscar López)

- + Y empieza el "tiroteo" mediático
- + Agüera: honestidad fuera de discusión
- + Grandes cosas se disputan en Puebla

La cargada en Puebla de Max Cortázar, delegado del comité ejecutivo nacional del PAN en Puebla y de Jesús Zambrano, el dirigente nacional del PRD, evidencian una clara muestra de poner toda la carne al asador en este momento de la campaña para descalificar a toda costa la presencia y aceptación cada vez más fuerte de Enrique Agüera Ibáñez, entre los poblanos. El hecho de insistir, sin pruebas, en una insuficiente declaración patrimonial por parte del candidato de la coalición 5 de Mayo, forzando incluso a ampliar la información con los bienes de su familia, demuestra también lo errónea que resultó la estrategia de anunciar la declaración de bienes de Tony Gali, la cual asciende y casi triplica, la del gobernador del Estado.

Esto, como se dijo ayer, dio a pauta para meter en un brete al candidato de Puebla Unida, pues ahora la pregunta siguiente es ¿de dónde salió esa fortuna? Era lógico y entonces por eso es momento de echar mano de sus "cartas fuertes" como el líder nacional del PRD y el fugaz delegado Max Cortázar.

Ahora no llamaron a Javier Lozano porque él se encuentra metido en un nuevo escándalo de tráfico de influencias y de actitudes revanchistas desde el poder cuando estuvo al frente de la Comisión Federal de Telecomunicaciones como lo documentó Proceso y reproducimos aquí en un corto fragmento el lunes pasado.

Ante esta andanada, Enrique Agüera responde y no se va por las ramas al recordar que cuando estuvo al frente de la BUAP, tres firmas internacionales certificaron las finanzas y el buen manejo de la máxima casa de estudios en Puebla y además la Auditoría Superior de la Federación también emitió la buena nota en el uso y aplicación de recursos durante su gestión en los 8 años que se desempeñó como rector.

Agüera está blindado en este aspecto, desde que hace dos años se intentó abrir un boquete para golpear su figura, sin embargo, el asunto no prosperó porque no existen las pruebas que demuestren las acusaciones, tan no existen que el mismo Cortázar dijo que solo harían la declaración ante los medios pero que no denunciarían lo que consideran deficiencias en la declaración patrimonial de Enrique Agüera. Ah, bueno!

Queda claro que el 7 de julio próximo es la aduana más importante para el PRI como para el PAN, pues de ello dependerá el futuro político de más de uno.

CONFETI...Jorge Villalpando regresa al Puebla de la Franja...el héroe y villano del equipo de futbol estará de vuelta para la próxima temporada, según lo confirmó él mismo.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5521

(La Radiografía/Fabián Gómez)

No hay elección pactada

Solo los más ingenuos creyeron que la elección en Puebla había sido pactada entre el gobernador Rafael Moreno Valle y el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

Después de ver, leer y escuchar las noticias de ayer, confirmo que Peña Nieto quiere ganar Puebla y Moreno Valle también, con la diferencia que el partido se juega en casa del mandatario estatal.

Una cosa es que en los actos públicos como ayer se saluden y agradezcan apoyo, y otra son los intereses políticos-electorales de cada uno.

Ayer se vivió el peor día en donde el tono de las acusaciones fueron más allá de lo normal entre los candidatos y sus partidos políticos.

Falta poco más de un mes para la elección y el tono de las campañas prometen ser de niveles inimaginables porque seguramente nos enteraremos de más lindezas.

Los dos bandos saben que se juegan todo en esta elección y de aquí saldrá el próximo gobernador de Puebla de 6 años, después del llamado minigobernador.

Por eso la campaña ha sido cada vez más intensa y ha roto con los paradigmas de una elección que se antojaba tranquila.

Me queda claro que si fuera por los candidatos, la guerra jamás se hubiera dado, pero aquí hay una persona que vino a contaminar y denigrar el nivel político de la campaña: Fernando Moreno Peña.

El Criado mayor del CEN del PRI es el responsable que los poblanos estemos escuchando en cada momento todo tipo de acusaciones entre los candidatos.

Reprobable los grupos de choque que manda el CEN del PRI

No me atrevo a pensar que el gobierno de Enrique Peña Nieto, surgido del Estado de México, esté enviando grupos de choque de Ecatepec y Atizapan, para crear un clima de violencia, por supuesto, propiciado por el PRI.

Mucho menos me atrevo a pensar que sabe esta situación.

Por eso, el Presidente Enrique Peña Nieto debe poner orden en su gallinero y ordenar que saquen a esos delincuentes del estado de México que vienen a generar violencia.

Con Moreno Peña ya tenemos como para aguantar a más.

Me parece curioso que estos grupos de delincuentes vengan del estado que acaba de gobernar Peña Nieto, quien conoce a la perfección cada uno de los grupos que se dedican a violentar elecciones.

Si es así, Peña Nieto deberá instruirle a su empleado Eruviel Avila, gobernador del Estado de México, que retire a los delincuentes que envió a Puebla.

Si no lo hacen, las elecciones terminarán muy mal.

Conste. Cantada vale doble.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(Angelopolitanas)

Comerciantes de la Central de abasto, hartos del tema electoral, bajaron propaganda del puente de Santa Ana; arrancaron parejo, tanto del candidato del PRI Verde, Enrique Agüera, como de Puebla Unida, Tony Gali. Dicen que los pendones y demás publicidad contaminaba el ambiente. Sorprende que ellos que no se dedican al tema de urbanismo ni a los temas electorales, se hayan dado cuenta de la problemática antes que todas las autoridades competentes, porque efectivamente contaminan, no sólo ambientalmente, también visualmente.

Ayer el tema del joven de la UDLAP que perdió la vida luego de sufrir un asalto por 30 mil pesos, volvió a salir a flote pero esta vez en el terreno político electoral. Dicen que el candidato de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera, se mostró tan sensible con el tema que estuvo al borde de las lágrimas. Claro que es de lamentar el hecho pero hasta ahora no se había visto tal sensibilidad en un candidato. ¡Vaya que ocurre de todo en esta campaña!

El que sueña en los votos es el profe Miguel Ángel Ceballos, candidato a la presidencia municipal de Puebla por el Partido del Trabajo (PT), pues afirmó que "un número significativo" de militantes del PRI se sumó a su campaña, lo que a su parecer se traducirá

favorablemente en votos el 7 de julio, ¿y si se tradujera en asistencia a sus actos de campaña? Le serviría de algo.

Ayer tan pronto que la lluvia dio oportunidad, el director de Protección Civil municipal, Gustavo Ariza Salvatori, hizo un recorrido por los ríos de la ciudad para evitar contingencias, no se portaron daños ni emergencias graves y los niveles de los ríos estuvieron estables. Ariza aprovechó para decir que es falta de conocimientos la declaración del presidente de la Asociación de Empresas Poblanas de Medio Ambiente (Apema), Francisco Muñoz Pérez, quien denunció que el 90 por ciento de las alarmas que están instaladas en ríos de la zona conurbada de Puebla están sin funcionar. Nada más falso aseguró Gustavo Ariza y reconoció que son 12 las alarmas que serán reparadas debido a que fueron blanco del vandalismo y que sirven para prevenir a 3 mil familias que se encuentran en riesgo por posible inundación. Por las dudas más vale que la población prevenga y no tire basura en las calles ni las barrancas.

Ayer el rector de la UAP, Alfonso Esparza dijo que el Consejo Universitario decidirá si se invitará a los candidatos a la presidencia municipal a la máxima casa de estudios. ¿Se imagina el escenario para Tony Gali?, es fácil suponer cómo será para Enrique Agüera pero a Gali ¿cómo lo recibirán?

Qué extraño que cuando a un candidato su equipo le hace llegar denuncias de que bajan su publicidad, éste no haga más que advertir públicamente el hecho en lugar de investigar bien el tema y denunciar formalmente, así ocurre con el candidato a diputado local para el distrito 14 de la coalición Puebla Unida, Pablo Rodríguez Regordosa, quien dijo que parte de su propaganda en las colonias del distrito ha sido retirada a tan sólo dos días de haberse colocado, sin embargo, descartó presentar alguna denuncia al respecto. Quién los entiende.
<http://www.ngpuebla.com/node/56560#.UaXd7KLTxJE>